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Hoy
Cerca de 200 

^edificios, 
protegidos por 
el Plan de 
Ordenación 
Urbana

Cerca de doscientos edi
ficios están protegidos por 

i el Plan General de Orde
nación Urbana en nues
tra capital, e incluidos en 
tres categorías.

Página 2

La Ofícina de 
Información y 
Turismo pide 
más folletos

Desde la Oficina de In
formación y Turismo de 
Avila se piden más folle
tos sobre nuestra capital 
y una mayor calidad en 
los mismos.

Página 5

El Ayuntamiento 
de Arenas podría 
vender el 
matadero por 
100 millones

Aunque aún no hay 
nada concretado, el Ayun
tamiento de Arenas de 
^an Pedro ha recibido 
nna propuesta de compra 
wl matadero comarcal, 
fine ha sido valorada en 
'00 millones de pesetas.

Página 7

Arévalo: Más de 
^1 participantes 
®*í la fíesta de la 
bicicleta

, ^as de rnil personas 
^J^’^æipado en la fies- 

^^ bicicleta, cele- 
^^ Arévalo, y que 

S^nizada por el Club 
Arevalense y el 

Pto Ayuntamiento.

Página 9

Pleel
Don Zapato

fc^AS DE MODA

Antes de fin de año deberá estar
construida la
primera fase del Polideportivo Municipal 
de Avila
En la mañana de ayer, el 

Pleno del Ayuntamiento de 
Avila, celebrado con carácter 
extraordinario, aprobó el plie
go de condiciones que regirán 
en el concurso para la contra
tación de las obras del futuro 
pabellón polideportivo de nues
tra capital. La aprobación del 
pliego se efectuó por unani
midad de todos los grupos.

El tipo de licitación para es
tas obras, incluido el IVA, pa
ra la primera fase del pabe
llón, es de ciento treinta y 
cuatro millones setecientas 
ochenta y nueve mil quinien
tas noventa y nueve pesetas. 
Se fija, por otra parte, el pla
zo de ejecución de las obras 
de esta fase en tres meses, a 
contar desde la fecha del re
planteo de las mismas, de
biendo estar terminadas, en 
todo caso, antes del 31 de di
ciembre de 1988.

Asimismo se aprobó, con 
12 votos a favor y los contra
rios de AP y del PSOE, el 
convenio con el Real Avila 
para ceder a este equipo el es
tadio municipal “Adolfo Suá
rez”. También se aprobó el

suscribir unos créditos para 
hacer frente a varias deudas 
del Ayuntamiento abulense per
tenecientes a los presupuestos 
de 1987 y del presente año. En 
lo que se refiere a estos crédi
tos para hacer frente a las 
deudas del 87, fueron aproba
dos por unanimidad, mientras 
que los que habrán de suscri
birse para el 88 tuvieron los 
votos contrarios del PSOE. 
Por último, se aprobó, por 
mayoría, con los votos con
trarios del Partido Socialista, 
una rectificación al baremo 
establecido para el concurso 
de traslados de funcionarios, 
para las plazas de secretario e 
interventor.

Los puntos que suscitaron 
más polémica fueron los rela
tivos a las obras del pabellón 
y el del convenio con el Real 
Avila. Previamente se apro
bó, por unanimidad, suple- 
mentar un crédito de cuatro 
millones hasta completar la 
financiación de las obras.

El portavoz socialista, Juan 
Antonio Lorenzo, tras pregun
tar al alcalde si existía alguna 
comunicación oficial de la con-

N uevo emplaza miento del Pabellón Polideportivo.

cesión de los 68,7 millones de 
pesetas, a lo que Antonio En
cinar contestó con la lectura 
de un telefax que había reci
bido de la Junta, preguntó 
que cuál era el grado de com
promiso que existe entre la 
misma y el Ayuntamiento abu
lense para financiar y subven
cionar las siguientes fases del 
pabellón. Juan Antonio Lo-

LUMBRERAS 

renzo afirmó que podríamos 
encontramos, si la Junta no 
mantuviese su compromiso, 
con un pabellón sin terminar. 
Asimismo dijo que era una 
falta de delicadeza la exigen
cia de la Junta de que esta 
primera fase esté terminada el 
31 de diciembre.

Pasa a página 3

Existe va un borrador de las bases del concurso para reordenar la calle oc San
Segundo. LUMBRERAS

Remitido a la Junta el 
borrador de las bases para 
la reordenación de la calle 
de San Segundo

£1 Alcalde de Avila, Antonio Encinar, ha remitido a la 
Dirección General de Patrimonio de la Junta de Castilla y 
León un pequeño borrador de lo que pueden ser las bases para 
el concurso de ideas para la ordenación de la calle San Segun
do, en nuestra capital, y el entorno del Arco del Alcázar, en la 
Muralla, según ha podido saber este periódico de fuentes mu
nicipales.

Como se recordará, esta 
idea del concurso para remo
delar la zona surgió de un de
bate organizado por El Diario 
de Avila, el año pasado, sobre 
la Muralla. En el mismo se 
llegó al acuerdo, entre la Jun
ta y el Ayuntamiento, de lle
var a cabo este concurso.

El director general de Pa
trimonio de la Junta, Pío 
García Escudero, señaló a este 
periódico que, una vez que ya 
han recibido este borrador 
previo, es el momento de co
menzar a reunir toda la do
cumentación necesaria para 
llevarlo a efecto.

En el borrador enviado por 
el Ayuntamiento se han esta
blecido los siguientes premios 
para los trabajos que resulten 
seleccionados: Medio millón 
de pesetas, para el primer 
premio; doscientas cincuenta 
mil, para el segundo y, cien

mil, para el tercero. El jurado 
calificador estará compuesto 
por los representantes de la 
Junta que ésta designe, y, por 
el Ayuntamiento, por el al
calde, representantes de cada 
grupo político, por el arqui
tecto municipal, el ingeniero 
municipal y actuará como se
cretario el de la Corporación.

En el borrador se señala 
que los trabajos deberán pre
sentarse a nivel de antepro
yecto, y deberán cumplir los 
siguientes requisitos: Plano de 
planta a escala mínima 1/200, 
plano de integración con las 
vías y edificios circundantes, 
con indicación del esquema 
de circulaciones, escala míni
ma 1/200, detalles de urbani
zación, amueblamiento e ’ins
talaciones a escala libre y 
memoria valorada en un má
ximo de cinco hojas, tamaño 
Din A-4.
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Vista aérea de la Plaza de Santa Teresa. Estas fachadas tienen protección estructural. lumbreras

Se contemplan tres tipos de protección

características estructural^ 
funcionales, como comuiii 
ciones o distribuciones esj 
ciales.

Estas han de ser consen 
das y consolidadas, permiiií 
dose la posibilidad de moi 
cación de la instalación i 
tributiva interior.

En el supuesto de cons 
tarse que un edificio des 
grupo ha sufrido en sum 
rior alteraciones y deterioi 
en sus elementos tipolójj 
más característicos “quel 
cen inviable su manteninii¡ 
to”, se admitiría sustituir]» 
tes antiguas por otras nuen 
pero manteniendo el vínct 
de conservación hacia losi 
mentos externos.

En Avila están adscrito 
la protección estructurad 
ficios como el del Banco 
España, el de Correos, laPi 
sión Provincial, el conjuií 
del Rastro y las casas dei 
alrededor, el Jardín del Mí 
qués de Santo Domingo,! 
das las fachadas de la Pla 
de Santa Teresa, y otros.

PROTECCION
AMBIENTAL SINGELAÍ

Doscientos edificios de Avila, protegidos en el 
Plan de Ordenación Urbana
• Los que reciben un trato especial gon los monumentos histórico-artísticos
Avila. Félix Rosado.

La protección del patrimonio histórico artístico afecta a 
unos 200 edifícios y monumentos en la ciudad de Avila, inte
grados dentro de la división que se ha hecho en grupos de 
monumentos histórico-artísticos, edifícios de interés tipológi
co, edifícios singulares de valor ambiental y conjunto ambien
tal, según establece el Plan General de Ordenación Urbana en

vigor actualmente tras ser aprobado en 1986. Al catálogo ela
borado desde entonces no se ha incorporado ningún edifício 
más, señalaron a este periódico fuentes de la Ofícina Técnica 
Municipal.

Asimismo, entre las normas generales de protección, se in
dica que podrán aprobarse planes especiales, cuyo obeto sea la 
protección de elementos, susceptibles de alterar con respecto a 
obras permitidas, pero sin que ello represente modificación 
alguna del Plan General.

PROTECCION INTEGRAL

Los edificios catalogados co
mo de “protección integral” 
corresponde a la totalidad de 
los monumentos histórico ar
tísticos existentes en nuestra 
capital, y concretamente figu
ran todos los declarados o 
con expediente incoado por el 
Ministerio de Cultura, así 
como aquellos que por encon
trarse caracterizados por or
ganismos singulares sumamen
te tipológios, o por la calidad 
de su trama estructural, exige 
su inclusión en esta categoría.

Se incluyen aquí, obviamen
te, entre otros, las Murallas, 
la Catedral, las iglesias de 
Avila y todos los palacios tí
picos que se encuentran en el 
recinto histórico-artístico de
clarado como “Patrimonio de 
la Humanidad”.

En lo que se refiere a sus es
tructuras estos se pueden cali
ficar de “intocables”. Solo en 
caso de que la sustitución a 
realizar fuese aceptable y no 
alterase la tipología del edifi
cio se podría permitir, “pero 
es muy difícil”, aseguran en la 
Oficina Técnica Municipal.

En principio las obras que 
se pueden acometer son las de 
consolidación, restauración y 
modernización de las instala
ciones.

Sobre las de modernización, 
éstas van dirigidas a evitar 
que el uso del edificio caiga en 
el abandono, pero siempre 

''^n la aprobación

del órgano competente, e igual
mente cuente con el dictamen 
favorable otorgado por una
nimidad por la Comisión de 
Patrimonio.

Buena parte de los edificios de la calle Generalísimo también están protegidos.
LUMBRERAS Ordenación Urbana.

PROTECCION 
ESTRUCTURAL

En el grupo de protección 
estructural figuran los edifi

cios de interés tipológico, cu
ya individualidad “exige su 
conservación”, ya sea en los 
elementos externos (fachadas, 
patios, galerías abiertas) o en

Los edificios singulares “i 
valor ambiental” se encM 
tran en la categoría de protii 
ción ambiental, edificios qi 
por sus elementos exter» 
contribuyen a caracterizan! 
ambiente urbano de elevaJ 
interés.

Su demolición, en rnuchi 
casos, así como su posten 
sustitución, no se excluye^ 
las obras permitidas, sieni^ 
que supongan una mejorada 
entorno urbano. .

Estos, en Avila, son los ® 
numerosos, encontrándose 
perdigados por todo el recto 
histórico artístico, y cerca 
la zona de las Murallas, tu 
otros se considerari eduto 
de protección ambiental^ 
guiar la mayoría de los <' 
calle Generalísimo, de ja 
San Segundo, de San Mi 
y la de los Deanes, eum 
otros.
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5 (Viene de primera página)

> Avila. Fernando Alda.
1 Juan Antonio Lorenzo se- 

ñaló que esta falta de delica- 
3 deza por parte de la Junta de 

Castilla y León era un ejem- 
» plo de como funciona la ad- 
1 ministración regida por los 

'■'• conservadores, que ha tenido 
‘• la desfachatez de obligar a 
• ejecutar en tres meses una 
• obra de cien millones de pese- 
• tas. Juan Antonio Lorenzo 

afirmó que esto podría con- 
vertirse en un chantaje po- 
litico.

El portavoz de Alianza Po- 
"•pular, Angel Acebes, en res- 

puesta a Juan Antonio Lo- 
1 renzo, dijo que el portavoz 

itoii socialista decía en Avila estas 
¡•cosas porque en el parlamen- 
co«to regional ya no es portavoz 
aPjde su grupo político. Asimis- 
ju® mo, Angel Acebes señaló que 
de» la Junta, con unos meses más 

o menos, había concedido más 
o, t millones que los que concedió 
pula Administración socialista 
, | ensu día para el Pabellón, y 
i que no habría problema por
1 el plazo fijado porque en la 

All legislación se establecen pró- 
t frogas.

CHÍ DEBATE FLORAL 
rol»

etM 
ar a

icbi 
lent 
ye < 
mpi 
ra d

s nut 
e di] 
; cinl 
ca 1 
End

de 
la (

enit

El portavoz del grupo del 
CDS, Fernando González de 
Vega, calificó esta polémica 
de “debate floral”, y afirmó 
que a su grupo le congratula
ba tener la subvención conce
dida, aunque tarde. Afirmó, 
por otra parte, que tienen la 
palabra del presidente de la 
Junta de que esta subvencio- 
uará hasta el final el proyecto, 
y que si la Junta fallaba en 

: Jilo, que sería el Ayuntamien- 
0 el que terminaría el Pabe- 

i don. Criticó a la oposición los 
i <¡oraentarios que ésta hizo en 
i día cuando se efectuó el 
i fa^aso de fondos destinados 
j tabelión Polideportivo pa- 
¡ fa iluminar el Adolfo Suárez, 
P^ato que ambos grupos de- 
pía? ^^^ ^® ^^ ^^^ a llevar a 

! el nuevo proyecto.
i, or su parte, el concejal de 
havoS- Clnida, Mauricio Ve- 
2_ 7 oyo que le preocupaba 
« habido, y preguntó

? ^^ podía deber a quien 
una de las P^wistraciones.

rioí?^? ^‘Otonio Lorenzo, di- 
ea ?^®^® a González de Ve- 
DaeidJj dudaba de la ca
de ^^ gestión del equipo 

| 6 oierno, y, directamente a la

íl 11' 
¡B»*’

votaría afirmativamente a

polémica en algunos momentos LUMBRERAS

El Pleno municipal aprobó las bases del
Pabellón Polideportivo y 
con el Avila

el convenio

Acebes, le dijo que en cuanto 
a la alusión que le había he
cho como portavoz socialista 
en las Cortes Regionales, que 
su grupo funcionaba con ar
monía, y no como el “galline
ro” del grupo aliancista en las 
mismas cortes. Angel Acebes 
señaló que, en cuanto a los 
debates florales a los que ha
bía aludido González de Ve
ga, que él había iniciado la 
polémica.

El concejal socialista, José 
Ignacio Paradinas, señaló que 
el pliego para el Pabellón Po
lideportivo de Avila es técni
co, pero que quería matizar 
una serie de puntos, tales co
mo que cuando se proceda a 
la adjudicación de las obras se 
tenga un presupuesto comple
to de las mismas, puesto que, 
como debe ser llevado a cabo 
por una sola empresa, ésta 
pueda tener una visión global. 
Afirmó que es imposible lle
varlo a cabo en un período de 
tres meses, y que las empresas 
constructoras más importan
tes, al fijarse este plazo, po
drían no acudir al concurso. 
El pliego de condiciones para 
el concurso de estas obras fue 
aprobado por unanimidad.

CONVENIO CON EL AVILA

En el turno de intervención 
de los portavoces de los gru
pos políticos municipales el 
aliancista Angel Acebes pre
guntó, acerca del convenio 
suscrito con el Real Avila, pa
ra cederle el Estadio Munici
pal, cuál era el tipo de contra
to que se reflejaba en el mis
mo, así como lo que ocurriría 
con el bar y la publicidad del 
Estadio.

Por su parte, el concejal so
cialista, Narciso Serrano se
ñaló que la cesión del campó 
era un abuso, puesto que se 
polariza en un sólo club, y 
que la cesión indefinida resul
ta excesiva. Señaló que traer 
esta cuestión al Pleno había 
sido una precipitación. Pre
guntó, además, sobre la situa
ción en que quedará el perso
nal municipal del Estadio, y 
sobre lo que ganaría el Ayun
tamiento con la cesión.

Mauricio Velayos dijo que 

cesión, y que esta se justifica
ba porque existe una situa
ción de hecho de utilización 
del campo por el Avila, y que 
este equipo tendría que en
cargarse del cuidado del cam
po, con lo que el Ayuntamien
to se ahorraría cerca de cua
tro millones de pesetas, aun
que reconoció que su duración 
ilimitada es criticable.

El concejal de Deportes del 
CDS, Luis Lozano, en contes
tación a las críticas efectuadas 
desde la oposición, que con el 
convenio se plasmaba el que 
el Real Avila ha jugado siem
pre en este campo, y que con 
ello se reparaba un daño mo
ral, cuando se suprimió el 
campo de San Antonio. Con el 
convenio, además, continuó 
diciendo, se conseguía un 
ahorro para el Ayuntamiento, 
y que la explotación de bares 
y publicidad quedó aprobada 
en otro Pleno. Siempre, dijo, 
se puede rescindir el convenio 
si el Avila no cumple con las 
condiciones, y se puede recu
perar el Estadio. Sobre el per
sonal municipal del mismo 
señaló que también estaban 
adscritos a prestar sus servi
cios en la Plaza de Toros.

Angel Acebes reiteró su pre
gunta sobre qué tipo de contra
to o de figura jurídica se había 
establecido, y dijo que, en 
otro orden de cosas, por qué 
no se había puesto en funcio
namiento la Fundación Pú
blica para el deporte. Narciso 
Serrano acusó al CDS de 
querer cerrar el deporte a la 
ciudad, y dijo a Luis Lozano 
si estaba en el 
miembro de la 
Avila o como 
Deportes.

González de 

Pleno como 
directiva del 
concejal de

Vega señaló
que se cede el uso y la utiliza
ción" del Estadio, y dijo, con
testando a Narciso Serrano, 
que en Alicante, una ciudad 
gobernada por socialistas, el 
Ayuntamiento había concedi
do varios millones al equipo 
de fútbol Hércules, para que 
no descendiese de categoría. 
Dijo, asimismo, que el Avila 
es el equipo representativo de 
la ciudad, por lo que hay que 
apoyarle. Tras su alocución se 
leyó un informe jurídico rela
tivo a la cuestión. Tras varias 

intervenciones más, el alcalde, 
dando por suficiente lo deba
tido sobre la cuestión, indicó 
que se procediese a votar. 
Como queda dicho, el conve
nio se aprobó con los votos 
favorables de Izquierda Uni
da y el CDS, votando en con
tra AP y PSOE.

PLIEGO DE CONDICIONES

La apertura de plicas se lle
vará a cabo a las 12 horas del 
día siguiente hábil a aquel en 
que finalice el plazo de pre
sentación de proposiciones. 

Tonos >E

CELEBRA SU XIII ANIVERSARIO 
MAÑANA SABADO DIA 6, A LAS 
9,30 DE LA NOCHE
CON CENA Y FIESTA EN LAS PISCINAS 
DE SUS INSTALACIONES
• ENTRE AMIGOS
• PLAZAS LIMITADAS
• RESERVA DE MESAS
• TELEFONOS (91) 862-50-11 y 862-53-87

(#’

mimiw 
nmiHíHfihHdliriHhHi

TOROS DE 
GUISANDO

AVDA. DE MADRID, S/N. '
TELS. (91) 862 50 11 - 862 53 87 

EL TIEMBLO - AVILA

conforme a lo determinado en 
el artículo 33 del Reglamento 
de Contratación.

La entrega de proposicio
nes deberá hacerse en la Se
cretaría General del Ayunta
miento de Avila, entre las 9,00 
y las 13,00 horas, durante el 
plazo de diez días hábiles, 
contados a partir del noveno 
hábil siguiente a la publica
ción del anuncio de licitación 
en el Boletín Oficial del Esta
do, reservándose los cuatro 
primeros días hábiles para re
clamaciones contra el Pliego 
de Condiciones económico-ad
ministrativas.

Asimismo, el contratista de
berá comenzar las obras en el 
plazo máximo de un mes, a 
contar desde el siguiente día 
al de la notificación del acuer
do municipal de adjudicación.
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Farmacias
Hoy viernes, día 5: Don Luis 

Guerras Madrigal. Avda, de 
Portugal, 1. Teléfono: 211534.

Mañana sábado, día 6: Don 
Antonio F. de la Puente. Pla
za de Santa Teresa, 6. Teléfo
no: 211266.

Cartelera
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Cine Tomás Luis de Victoria 
(teléfono 220020). A las 8,15 y 
a las 11: “ESCUELA DE 
POLICIA 5”.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIO CADENA ESPAÑOLA

0. M.
06,00: Buenos días. 08,00: 

España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Vera- 
nísimó (Magazine). 13,30: In
formativos regional y local. 
14,00: Diario hablado RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: El cubo mágico. 15,30: 
Estudio 1.503 (Desde Venero 
Claro). 16,30: Tardes de ra
dio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Tró
pico utópico. 22,00: Informa
tivo monográfico. 22,45: Fies
ta. 23,00: Lo que el tiempo se 
llevó. 00,00: Espacio en blan
co. 01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

F. M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: in
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: La mú
sica, aquí. 12,15: Informativo 
central. 12,30: La música, aquí. 
15,00: Top 70. 16,30: La mú
sica, aquí. 21,00: Trópico utó
pico. 22,00: informativo mo
nográfico. 22,45: Fiesta. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó. 
00,00: Espacio en blanco. 
01,00: Noches de Alanda. 
03,00: La radio en la radio.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40
21 - 27 - 62
21 - 27 - 93

Los conventos de clausura abulenses (11)

El convento de San José, en nuestra Capital, 
primera fundación teresiana
Avila. Elvira Rodríguez.___________ ____________ __

El Convento de San José fue el primero que fundó Santa 
Teresa de Jesús, inaugurándose el 24 de agosto del año 1562. 
Empezó su historia de obra reformadora con cuatro novicias 
que, en ese mismo día, tomaron el Santo Hábito. De aquí 
partió toda la Obra fundacional de La Santa, extendiéndose 
primero por España, y más tarde, saliendo de este mismo Con
vento, la “caravana de fundadoras” que implatarían el Carmelo
en Francia y Flandes.

UNA TARDE OTOÑAL

Pero, según cuenta Baldo
mero Jiménez Duque en su li
bro sobre el Convento de San 
José, desde la tarde otoñal 
aquella en que, en la celda de 
Santa Teresa en La Encarna
ción, ella dijo a otras monjas: 
“¿Por qué no hacer un monas
terio carmelita al estilo de las 
franciscanas clarisas descal
zas?”, hasta que llegó el res
cripto de Roma autorizando 
la fundación pasaron muchas 
cosas.

En el corazón de Santa Te
resa estaba encendida una lla
ma: “vivir su vocación carme-
lita con toda la perfección po
sible, guardando la regla pri- ' 
mitiva sin mitigaciones, en 
recogimiento, en silencio, en 
contemplación. Para ello jun
tarse unas poquitas nada más”. 
Porque “muchas mujeres jun
tas, ¡Dios nos libre!”, decía 
Santa Teresa.

“Pero en cuanto se comen
zó a rumorear por el convento 
y por la ciudad lo que se tra
maba, se levantó una oleada 
de contradicción. Parecía que 
la carga de un nuevo monas
terio pobre iba a ser insopor
table para la ciudad, y se 
asentó en todos o casi todos 
que convenía deshacerlo. Hu
bo juntas magnas de todas ias 
fuerzas vivas, hubo hasta co
municaciones efectivas y ame
nazadoras para que se cerra
ra”, explica Baldomero Jimé
nez en su libro.

SAN JOSE TRIUNFO

La amiga íntima de Santa 
Teresa, doña guiomar de Ulloa 
y la madre de ésta, doña Al
donza de Guzmán, ayudaron 
a Teresa en los trámites de la 
fundación. Santa Teresa com
pró unas casas del clérigo 
Valvedillo, en el Barrio de 
San Roque, en nuestra Capi
tal, y otro par de ellas vecinas, 
y las fue preparando para 
adaptarías al futuro conven
to. “Todo pobre y pequeño”. 
También cuenta Baldomero 
Jiménez (*) que la hermana 
de Teresa, doña Juana de 
Ahumada y su esposo, don 
Juan de Ovalle ocuparon es
tas casitas para disimular me
jor lo que en ellas se preparaba.

El 7 de febrero de 1562 lle
gó el breve apostólico de Ro
ma, y una entrevista personal 
de Santa Teresa con don Al
varo de Mendoza consiguió la 
anhelada aceptación episcopal.

“La campanita, pequeña y 
rota, que había mercado la 
Santa, tocó alborozada, y su 
alborozo contagió de momen
to a los avileses. San José 
triunfó” (*).

Una de las grandes preocu

paciones actuales de las reli
giosas del Convento de San 
José es ver como las van ro
deando los edificios. Al com
prar La Santa estas casitas y 
hacer el convento, ella decía 
que tenía bellas vistas al valle, 
y hoy día, y con tantas cons
trucciones quedan bastante as
fixiadas. En este sentido, las 
Hermanas también dicen que 
el Convento de San José es la 
sagrada fuente del Carmelo 
Descalzo y siempre tendrá que 
estar conservado como el ma
yor patrimonio y reliquia 
Teresiana.

ESPERAR A CUMPLIR 
18 AÑOS

En la actualidad la Comu
nidad del Convento de San 
José, en nuestra Capital, está 
formada por 17 religiosas, 1 
profesa simple y 3 hermanas 
en el Noviciado. En octubre, 
espera la Comunidad ampliar
se con una joven madrileña de 
18 años y próximamente lle
gará otra, que está esperando 
a cumplir los 18 años para 
poder entrar. La mayor de las 
Hermanas tiene 80 años, y las 
más jóvenes son de 18, 20, 24 
y 26 años.

Las monjas de clausura que 
habitan en el Convento de 
San José explican que su vida 
alterna entre la oración, el re
zo de las Horas Litúrgicas y el 
trabajo, que es su medio de 
vida. El trabajo que realizan 
es hacer recuerdos teresianos, 
como tablas quemadas para 
cuadros, dípticos de la Madre 
Teresa, con la letrilla “Nada 
te turbe”. También realizan 
reliquias, estampas y rosarios, 
entre otros.

Además, tienen una peque
ña imprenta de artesanía de 
serigrafía, para hacer posters 
y letreros en los que se pueden 
leer aquellas palabras de San
ta Teresa: “Nada te turbe, na
da te espante...”.

MIL VIDAS

Decía La Santa “Parecíame 
que mil vidas pusiera yo para 
remedio de las muchas que 
allí se perdían...” en su libro 
“Camino de Perfección”, con
virtiéndose en una parte de la 
vida de oración de estas Car
melitas Descalzas. La misión 
y la vida de estas Religiosas 
del Carmelo es la que impuso 
Santa Teresa. Es una vida de 
oración en retiro y soledad y 
el cumplimiento de los votos 
religiosos, para ayudar a los 
Sacerdotes y Teólogos y pro
curar salvar las almas. Los in
tereses de Cristo y de su Igle
sia son los fines esenciales de 
un Carmelita.

Y así llevan, desde su fun

dación, hace 426 años, las 
Hermanas del Convento de 
San José, sin tener que salir 
por ningún motivo, ni de gue
rras, ni por la invasión de los 
franceses. •

SENTADA SOBRE 
UN CORCHO

Santa Teresa, tras estar un 
tiempo en La Encarnación, 
volvió al convento de San Jo
sé para pasar en él los cinco 
mejores años de su vida, “en 
el recogimiento, en la paz, 
formando a sus hijas, escri
biendo sus obras: Autobio
grafía, Camino de Perfección, 
Exclamaciones, Meditaciones 
sobre los Cantares, Constitu
ciones, Cartas, la última parte 
de Las Moradas... En aquel 
poyato de pobres ladrillos ro
jos de su celda, sentada en el 
suelo sobre un corcho, a la luz 
de un humilde velón o de un 
candil, por las noches..., se 
fueron escribiendo allí esas 
maravillas. Más adelante, en 
noviembre en 1577, también 
terminará aquí el Castillo In
terior o Las Moradas, la obra 
cumbre de Santa Teresa y de 
la mística descriptiva univer
sal” (*).

POR DENTRO

es la de los tiempos teresii 
nos. A través de ella, conven; 
La Santa con San Juan deli 
Cruz, y con todos sus espín 
tuaies y colaboradores, fe 
pués está el Patinillo o Pal» 
del cohombro, en donde S» 
ta Teresa mandó plantara 
cohombro podrido a unann 
vicia. A pocos pasos de all¡,!i 
llamda Escalera del dialá 
por la que rodó La SantaJ 
noche de Navidad de 1511 
rompiéndose el brazo izqii» 
do para siempre y la Salaó 
pitular, donde se guardann 
das las sepulturas de todas!» 
carmelitas, desde las masan 
tiguas hasta el siglo XII 
También está el Coro, posü 
rior a los días de La Santi 
que preside una imagen deli 
misma,’ sentada en la siU 
prioral, que ella usara. Yí 
Claustro, que hiciera levanti 
Santa Teresa. La Roperíayli 
Cocina, son también del» 
po en que vivió en este Con 
vento Santa Teresa. Y tat 
bién la huerta. La Madre To 
resa quería para sus Carmelt* 
casas pobres y pequeñas, pi- 
huertas grandes y alegres p» 
airearse y recrearse, para cm 
tivar flores y trabajar frutos.

La reja actual del locutorio

(*) Convento de San José, Ji® 
- nes Duque, Baldomero. * 

drid, 1984.

Iberduero, S. A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELÉCTRICA
Día 8-8-88 de 12 a 14 horas C.T Las 
Familias {Navalperal de Pinares). Afec
tando a los siguientes abonados: Ur
banización Las Familias y Estación de 
Servicio. Reparación del C.T.

Avila, 3 de agosto de 1988.

TARTAS 
CON 

ESTILO 
CONFITERIA

ESTRADA, 3

ALQUILER DE PISOS Y LOCALES
PASEO SAN ROQUE, 2 DORM., CALEF. IND.
CARDENAL CISNEROS, 3 DORM., CALEF. CENTRAI.
AVDA. PORTUGAL, VARIOS LOCALES.
PASEO SAN ROQUE,. VARIOS METROS. 
JESUS DEL GRAN PODER DESDE 87 m/2. HASTA 360 m 2
VALLE DEL CORNEJA, 150 m/2. 

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIO*^
Dr. Fle'’’'"9; ,2 22 

Tofs. 21 26 49 -21

\PJ ©AVIVA

Núms. premiados en el sorteo del día 4 de age'

4 7 12 13 30 ^ 3^
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Son pocos los folletos turísticos sobre Avila. lumbreras

Un momento de la conferencia. mayoral

Rita Baz disertó sobre Santa 

Teresa y la verdadLa Ofícina de Turismo reclama más 
folletos sobre Avila
Avila Enrique Ramos.

La Oficina de Turismo de la 
Junta de Castilla y León, en 
Avila, no tiene constancia de un 
folleto que, hace escasas fechas 
se ha editado, sobre reservas 
naturales españolas por la Se
cretaría de Turismo.

Pero este es sólo uno de los 
puntos negros en el funciona
miento y propaganda de infor
mación turística, en nuestra Ca
pital

Según Casiano Pérez, encar-^ 
gado de la Oficina de Turismo, la 
difusión de catálogos informati-’ 
vos, a este respecto, deja mucho 
que desear, como lo denuestra la 
n>ala gestión divulgativa del tu
rismo abulense.

Tan sólo un folleto edita la 
Consejería de Fomento, de la 
Dirección General de Turismo, 

■ de la Junta de Castilla y León, 
' que hace mención a la Ciudad de 
Avila Es este un plano de la 
Diudad, en cuyo margen derecho 
se hace una clasificación de al
gunos puntos de interés de nues- 
ria Capital Por otra parte, un 

folleto de título Castilla y León, 
en cuya contraportada se añade 
la palabra “sorprendente”, entre 
signos de admiración, hace un 
resumen de las diferentes Pro
vincias de nuestra Comunidad 
Autónoma, con sus rasgos carac-. 
terí sticos.

Casiano Pérez: opina que es 
muy poca la documentación que 
habla de nuestra Provincia y Ca
pital y que es mucha la demanda 
de folletos por parte de los turis
ta que nos visitan que, sólo en el 
mes de julio, y refiriéndose a 
aquellos que se han pasado por 
la Oficina de Turismo, han sobre
pasado las 22.000 personas, des
tacando 11.000 españoles, 2.900 
franceses, 2.300 norteamerica
nos y cerca de 2.000 alemanes.

CIFRAS

El punto donde la indignación 
de Casiano Pérez se sitúa en el 
punto más alto, es cuando ase
gura que, de un folleto ya agota
do sobre Avila, que publica el 
Ministerio de Transportes, Turis

mo y Comunicaciones, le envia
ron, en el mes de mayo, 5.000 
ejemplares en castellano, la mis
ma cifra que otros en lengua 
francesa e inglesa; de modo 
que los de nuestra lengua se 
agotaron hace ya tiempo, sin que 
hayan podido pedirse más ejem
plares, por la inexistencia de 
estos, a la Secretaría General de 
Turismo.

Según el encargado de la Ofi
cina de Turismo de nuestra Capi
tal lo que quiere la gente son 
folletos detallados de cada Ciu
dad, resaltando tanto los valores 
monumentales como las activi
dades de ocio, como los que 
editaba, hace tiempo, la Secreta
ría de Turismo.

Por último Casiano Pérez, ha
ce una crítica a la poca colabo
ración de la Administración de 
nuestra Ciudad, para impul
sar el turismo de una Ciudad que 
es Patrimonio de la Humanidad, 
pero que ni siquiera tiene unos 
servicios públicos en condicio
nes, para aquellos que no quie
ran tomarse una cerveza mien
tras hacen sus necesidades.

Avila Santiago Aparicio.

La hermana Rita Baz Man
chado, de la Compañía de San
ta Teresa de Jesús, trató el tema 
de “Santa Teresa de Jesús: su 
pasión por la verdad”, en la 
penúltima de las conferencias 
que se celebran estos dí as en el 
Salón de Actos de la Caja de 
Salamanca, dentro de la Sema
na Teresiano Sanjuanista

La oradora, única mujer que 
participa de forma directa en 
estas charlas, trató fundamen
talmente la significación de la 
verdad dentro de las concep
ciones de La Santa

Toda su temática circuló al
rededor tres puntos principa
les: dónde aprende Santa Tere
sa la verdad: qué es para ella la 
verdad, y cómo vivió la verdad.

Sus comentarios y funda
mentos se ven interpretados y 
respondidos en diversas obras 
de Santa Teresa, y más directa
mente, en el capítulo 40 de su 
biografía

Para la hermana Rita Baz, 
Santa Teresa aprendió y en
contró le verdad en la oración y 
en su comunicación con Dios.

Es a través de esto cómo en
cuentra la real significación y 
sentido de las cosas. Del mis
mo modo, la respuesta a qué es 
la verdad la descubre en el 
mismo camino. Dios es la ver
dad, y todo lo que le rodea es lo 
cierto y lo real Respecto a 
cómo la vivió, la frase teresia
na andando en verdad” respon
de a la pregunta; es decir, vivir 
en verdad

El tema de la verdad en Santa 
Teresa es uno de los temas 
fundamentales y más esencia
les de la vida y obra de La 
Santa, ella habla de la verdad a 
través de la pasión intentando 
describir con alguna concisión 
un tema tan abstracto como el 
de la verdad

Para hoy, viernes, día 5, los 
actos comenzarán a las once y 
media de la mañana con la 
celebración de una Eucaristía 
en el Monasterio de San José.

La conferencia será a la hora 
habitual las 20,30, y tratará el 
tema de“Los hombres de nues
tra época, en la Escuela de San 
Juan de la Cruz”, por el padre 
José María Javierre Ortas, his
toriador y periodista

Cómo llegar 
al fin del mundo
por 15.900 ptas.

Lo tienes muy fácil para llegar a todo
un Peugeot 205.
Sólo tienes que seguir 
el plan de financia
ción que los Conce
sionarios Peugeot 
Talbot han trazado 
para ti. O, si no, pro
ponnos el que más se

al mes

15.900 Pial 
M 13 cuota!

--- ¡5?------------ Z5iR^---- . 8

ir AÑO
>065 900PtAy

ajuste a tus intereses. Ven a vemos. «^
Verás como siempre hay un camino

. que conduce al Peugeot 205.

« ANO3." ANOK ANO 22.250 Ptai20.300 Plat

PEUGEOT205

CÈNTR0 MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n." 6. Edificio Caja Rural. Telf.: 22 67 79 

CONSULTA DIARIA
En Madrid: Capitán Haya, 51-9.®-L Teléfono (91) 270 42 64

NO se amargue 
LA VIDA 
VISITENOS 
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

Sala.
PROXIMAS ACTUACIONES 

A PARTIR DE LAS 11 DE LA NOCHE

Días 5 y 6 de agosto
“MOVIDA ROCIERA”

Días 12 y 13 de agosto
“JULIA MURILLO”

Días 19 y 20 de’agosto
“BRISAS DEL GUADIANA

Carretera de Villacastín núm. 8
(Bajos Mesón “Las Brasas”) Teléfono 223298 AVILA
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Avila. Santiago Aparicio.

Ayer quedó abierta ai pú
blico la exposición “El Pan
teón Real de las Huelgas de 
Burgos”, “Los enterramientos 
de los Reyes de León y Casti
lla”, instalada en el Museo 
Provincial del 4 al 31 de los 
corrientes, organizada por la 
Dirección General de Patri
monio Cultural de la Conseje
ría de Castilla y León.

La muestra se celebra en 
conmemoración del Vlll Cen
tenario del Monasterio de Las 
Huelgas, para lo que la Junta 
ha decidido montar una ex
posición itinerante cuyo nú
cleo se situó en el Museo de 
Burgos, para continuar des
pués en Zamora y ahora en 
Avila. Próximamente se ex
tenderá por el resto de la Co
munidad de Castilla y León.

En el interior del Museo 
Provincial se han colocado 
distintos paneles que recogen 
diversas fotografías de gran 
calidad y enorme belleza plás
tica, que reúnen en un mismo 
espacio todas las obras que 
originalmente están ubicadas 
en lugares diferentes. Esto 
puede provocar que todos los 
interesados en las piezas se 
decidan a visitar los sitios 
donde realmente se encuen
tran, o, por otro lado, permi
tir que el público pueda cono
cer todas en un mismo lugar.

La exposición puede resul
tar en gran medida interesan
te y curiosa debido a que da a 
conocer un acerbo cultural de 
la región que por diversos 
motivos puede pasar desaper
cibido en otras partes como 
en las catedrales o las iglesias.

Cada muestra fotográfica 
refleja el arte de cada época 
así como la evolución de las 
esculturas, que llegan a abar
car desde estilos góticos a los 
casi renancentista, incluso ro
mántico. En las inscripciones 
de las esculturas se puede ob
servar un poco la historia de 
todo lo que las rodea, y, entre 
otras cosas pueden llamar la 
atención toda la serie de títu
los que unifican a las personas 
de la realeza.

Ayer quedó abierta al público la exposición 
sobre el Panteón Real de Las Huelgas

IJna vista de esta exposición LUMBRERAS

El estudio iconográfico tien
de a descubrir el fondo y la 
forma de las imágenes que se 
muestran como fiel represen
tación de las obras.

EL CONTENIDO

En la primera parte de la 
exposición se describen bre
vemente los principales luga
res de enterramiento. La ra
zón estriba en que muchos de 
estos edificios están muy liga
dos a la vida de sus fundado
res que, con frecuencia, se ha
lían allí sepultados. La des
cripción es más br^ve en aque
llos monumentos ampliamente 
conocidos, como es el caso de ] 
las catedrales, y cuyo princi- < 
pal interés radica en otros ] 
motivos y no expresamente en 
el hecho de albergar tumbas » 
reales. Por el contrario la des- j 
cripción es más detallada en 
aquellos edificios, algunos i 
arruinados o desaparecidos, 
menos conocidos, como mu
chos conventos, en los que el 
enterramiento real es uno de 
sus elementos más determi
nantes.

La segunda parte se dedica 
a la descripción concreta de 
cada una de las sepulturas. En 
la lista de personajes se citan 
todos aquellos que, en algún 
momento, fueron reyes o rei-

nas de León-y de Castilla, in
cluyendo aquellas esposas de 
monarcas cuyos matrimonios 
pudieron ser anulados o in
cluso fueran repudiadas.

En ningún caso se ha pre
tendido hacer un estudio crí
tico de carácter histórico o ar
tístico. Simplemente se inten
ta presentar de manera or
denada, el conjunto de los 
enterramientos reales de Cas
tilla y León.

LOS LUGARES 
DE SEPULTURA

Monasterio de Santa María 
la Real de las Huelgas: fun
dado por Alfonso VIII y su 
mujer Leonor de Inglaterra. 
El conjunto de edificaciones 
corresponden, en su mayoría, 
al estilo de transición entre el 
románico y el gótico que se 
conoce con el término de Cis
terciense. El núcleo inicial de 
construcción pudo ser el claus
tro llamado “Las Claustrillas” 
al que, posteriormente fueron 
añadidas, el claustro de San 
Fernando y el resto de las de
pendencias. La iglesia de tres 
naves con crucero se remata 
en cinco capillas en la cabece
ra. Sus naves sirven como 
Panteón Real y en ellas se 
disponen los sepulcros de sus 

fundadores, además de los 
pertenecientes a numerosos 
príncipes e infantes.

Monasterio de San Salva
dor de Oña: su conjunto mo
nástico estaba formado por 
una serie de edificios distin
tos, entre los que destacan la 
iglesia, comenzada a finales 
del siglo XII, con remodela
ciones góticas del XV, al igual 
que la fachada, y el claustro 
conocido como “patio gótico”.

Real Cartuja de Santa Ma
ría de Miraflores: la iglesia es 
de una sola nave, y reproduce 
la distribución típica de los 
templos de cartujos. Se divide 
en tres tramos, siendo el pres
biterio más amplio que los 
otros dos ocupados por los 
coros. A lo largo del lado del 
Evangelio, existen una serie 
de capillas cuya disposición es 
paralela a la nave.

Colegiata de San Cosme y 
San Damián de Covarrubias: 
la iglesia actual está edificada 
sobre fábrica románica, es en 
gran parte de factura gótica 
de los siglos XIV-XVL El 
claustro actual también per
tenece a este último siglo, 
aunque hay evidencia de la 
existencia de un claustro ro
mánico.

Monasterio de Santa María 
la Real de Vileña de Burgos, 
que ántiguamente eran unas

edificaciones de fábrica m 
sencilla y construida cunnii 
los materiales. Casi todoi 
conjunto correspondía adj 
tintos momentos del period 
gótico. Actualmente los obj 
tos se encuentran en el num 
convento, en la localidad but 
galesa de Villarcayo.

Monasterio de San Pecio 
de Arlanza de Burgos, cuj 
primitiva ubicación coinciá 
con la ermita de San Peb 
yo, y que posteriormente Íj 
trasladado por el Conde Fe 
nán González a orillas delà 
Arlanza.

Colegiata de San Isidoron 
León, del siglo XI, realizad 
con materiales muy débile 
hace necesaria una nuevas 
forma que se lleva a cabo biji 
la iniciativa de Fernando! 
La nueva construcción sij! 
las trazas de la arquitecto 
asturiana, dando lugar ate 
naves.

Monasterio de Santa Man 
de Carracedo, en León,» 
formada en el siglo XVllli 
aislada del monasterio, m 
ha alterado en gran parte! 
traza benedictina de tres nara

Otros lugares de sepulto 
que son tratados en la expos 
ción son el Monasterio de Sí 
Benito de Sahagún, la Igles 
de San Salvador de Palati 
Rey, la Catedral de León,i 
Real Convento de Santa Q 
ra de Astudillo, el Monastem 
de Santa María la Real deb 
Huelgas, la Iglesia de Sao! 
María de Wamba, el Rw 
Monasterio de Sancti Spitii 
de Toro, la Catedral de 0« 
do, la Catedral de Santiago 
Compostela, el Monasterio^ 
Santa María de Guadalupe,! 
Catedral de Toledo, la Ci“ 
dral de Córdoba, la Igl® 
Colegial de San Hipólito,! 
Capilla Real de la Catedral 
Convento de San ClemenW 
Convento de San Franca* 
de Jerez de la Frontera, hí’ 
tedral de Murcia, el Conve® 
de Santo Domingo el Ro^' 
Convento de San Francisc 
la Colegiata de Santa Man 
el Monasterio de Santa M* 
la Real de Nájera y la y 
dral de Santo Domingo » 
Calzada. .

Nuevo libro del abulense 
Feliciano Blázquez Carmona
Avila. Redacción._________

Fehciano Blázquez Carmona 
ha publicado, recientemente 
en la Editorial Encuentros, un 
libro que, con el título “La fi
losofía de Gabriel Marcel” 
ahonda en la apariencia inte
lectual de este autor, en la 
búsqueda religiosa, principal 
preocupación de Marcel y en 
otras fuentes y referencias fi
losóficas del francés.

Feliciano Blázquez nació en 
Villarejo del Valle y se docto
ró en Filosofía y Letras por la 
Universidad Complutense de 
Madrid, ejerciendo, en la ac
tualidad, como catedrático, en 
la Universidad de Las Rozas. 
Ha colaborado, habitualmen
te, en las revistas: Estu^ium, 
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el periódico de 

todos los abulenses

revista Agustiniana, Razón y 
Fe, Religión y Cultura, etc.
En 1977 fue Pfemio Nacional 
CCEl de literatura juvenil, 
por su libro “Caminos Abier
tos por Juan XXIH”. Fue 
fundador de la editorial La 
Muralla, escribiendo, entre 
otros, los siguientes libros: 
“La dignidad del hombre”; 
“Helder Cámara, el grito del 
pobre”; “Ideario de Helder 
Cámara”; “Persona, revolución 
y violencia”; “Conversaciones 
con Aranguren”..., y ha diri
gido la colección Lo que tiene 
que decir, donde aparecieron 
obras de Araguren, Tierno 
Galván, Miguel Benzo, Co
mín, Marciano Vidal, Lili Al
varez, etc.

Hoy se inician las fiestas en el Barrio 
de San Esteban
Avila. Redacción.

Hoy viernes tendrá lugar 
en el barrio de San Esteban 
la inauguración de los actos 
y cultos que todos los años 
se celebran en honor de Nues
tra Señora del Consuelo, pa
trona de la barriada.

Para el día de hoy está 
prevista la tradicional colo
cación de banderines y enga
lanamiento general de las 
distintas calles que compo
nen el barrio, a las ocho de 
la tarde.

Por su parte, mañana sá
bado dará comienzo el con
curso fotográfico, cuyas ba
ses y requisitos se propor
cionarán a todos los interesa
dos, mientras que a las once 
de la noche se iniciará una 
verbena que contará con la 
actuación del conjunto mu
sical “Grupo Luz Bell”, en la 
plaza anexa a la Ermita de 
San Esteban.

En la celebración de estos 
actos y cultos han interveni
do distintos y numerosos es

tablecimientos y locales co
merciales de la capital, que 
han colaborado en la crea
ción y mantenimiento de los 
mismos.

DOMINGO

El domingo se abrirá con 
un partido de futbito a las 
doce de la mañana, en el po
lideportivo de la ciudad, en
tre un equipo de casados 
contra otro de solteros.

Por la tarde, a las 17 ho
ras, se iniciará un campeo
nato de mus y de tute para 
mozos y cofrades. Poco des
pués, a las 18,30, habrá un 
campeonato de rana, para 
ejercitar la puntería. Ya por 
la noche, a las 23 horg^, y en 
el mismo lugar que eJ^U an
terior, se celebrará una nue
va verbena con la compañía 
también del mismo grupo 
musical.

La semana próxima con
tará con un número más

amplio de actos; asi P 
ejemplo, el lunes, en la P 
zuela de San Esteban, 
drán lugar los juegos iw^ 
les a las 18 horas. Forja 
che, a las diez, habra 
mesa redonda que tratar 
tema de “El origen de , 
Fiestas y de la ^CoW,. 
para una hora más tarde 
ciar la proyección de W 
deos “Fiestas 1987 , ' 
cursión a Zaragoza, ® 
88” y “Procesión mayo 1"

El martes día 9, con . 
con el concurso de di 
infantil en el marco d . 
jardines del parador 
mundo de Borgoña, .^ 
doce de la mañana. ,,j 
ocho de la tarde ten^ 
gar un concurso de 01» .^ 
de carácter infantil, en . 
de al finalizar, se entres ^ 
los correspondientes o f 
mas. Para terminar * . 
nada festiva, a l^/^.n nt 
habrá un baile roían 
llevará consigo 
sorpresas, con la acta 1 
del Taller de Teatrod^
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Q ARENAS DE SAN PEDRO

(^on el fin de convertirlo en una industria cárnica de venta a nivel nacional

£1 matadero podría ser adjudicado a una 
empresa privada por 100 millones de pesetas
Arenas de San Pedro. F.R./F.J.R.

n ! El matadero comarcal ubi- 
[cado en la localidad de Arenas 

ir. de San Pedro podría ser vendi- 
)| do a una empresa privada y 
1(1 adjudicado a la misma por unos 
K. 100 millones de pesetas, según 
« manifestó a este periódico el 

alcalde, Francisco Muñoz Sanz, 
- quien asimismo aseguró que 

yase ha establecido un primer 
Ii^ contacto con los interesados 
’ en su adquisición en la nche 

del pasado martes.
Este matadero, nuevo, y que 

,Í‘ está incluido dentro del PÍan 
• (General de Mataderos, reúne 

V las condiciones y requisitos 
propios de matadero comarcal, 

® acuyo servicio está preferen- 
® temente destinado, por lo que 
IOS de ser adjudicado, ya sea por 
Sü lubastaoporconcurso, deberá 
lea ¡justarse a una serie de condi- 
1 di dones del Ayuntamiento, entre 
M las que se encuentran el con- 
ft trolde los precios a cobrar por 
ter; flsacrificio de los animales, así 
elí ^mo por la tenencia en las 
353 jamaras de las carnes.
Ke 1 Francisco Muñoz Sanz tam- 
¡lili “® dijo que “creo que es una 
bit * ®® operaciones que más 
qil fisgona tiene para este Ayun- 
!^j amiento, de llevarse a cabo”.

1 ; .Señaló igualmente que la Cor- 
Í’®'^^'''dnMunicipal“confía en 

^j ''’‘^'3 venta salga adelante”.
o 1 ¡ '̂ '' ■““"^“

* UNZAHITA
i¿ljjas 6 y 7, en las fiestas

S los becerradas para alumnos 
^ Ias Escuelas Taurinas de

ladrid y Valencialari 

det
«S!!j:^dacción.

We los días 6 y 7, sábado 
iJ!'®8o, en la plaza de toros 

;, Ocalidad de Lanzahíta ten-h ''anuda ae Lanzahíta ten- 
^°® becerradas, en las 

de las Escuelas de 
de Valencia y Ma

la ^^es becerros en P* y festejo.
let 
jtl 
ta
fia

? 
ía'’ 
iiii'!

fv

^^^ actuarán Juan 
atado -Jesús Ade-

^^^^’^ Puerta, que to-

Wam? hermanos Robles, de 
Laí^®^de (Toledo). 

te jpT’J^^’^ecenada ontará 
taienH » '^é^ez del Sad, “El 
^ "H ¿P’^^’^eisco Rodríguez 
610kn- y Oscar Ro- 
j^^gue 'El Millonario”,uie- 

ín

taiti ■^Ül.asiÿencia de Carlos Soroa

Rat ®*t8 para recaudar fondos 
Estillados a Cruz Roja

^l^n^J^í^eles Robles.ací 
lof' 
ifáí ?'‘'fó e^n°i '^^^ ^? de julio se 

^^^3 cena 
jvi f’^^Roja ^^’^dos destinados 
ÿ fe

uc presentes el presi- 
L^SoroA ^°j^ de Avila,
K así secretario de la
P® loravj^® varias delega- 
r’®5Sorn^’^®® P^éximas. 
| ® agradeció la asis-

OSÍ*

vili'

Opina por otra parte que si el 
matadero lo tuviera que explo
tar el Ayuntamiento, además 
del esfuerzo y trabajo que ello 
supondría, la rentabilidad se 
vería seriamente limitada.

La empresa que en un prin
cipio parece que lo va a com- 

nes lidiarán asimismo tres bece
rros de la ganadería de los Her
manos Corcuera.

Todos los festejos empezarán 
a las siete de la tarde.

ORQUESTAS

Por otra parte, en las'fiestas de 
la localidad, en estos mismos 
dms, actuarán diversas orques
tas y conjunto de música. Así el 
día 5, la verbena será animada 
por “Vibraciones y Raquel Mi
randa”; el día 6, por la orquesta 
“Vivace; y el día 7, tras contar 
con el grupo folklórico de Bur
gohondo, “El Alberche”, que ofre
cerá un recital, la verbena la 
amenizará la orquesta “Jamaica”. 

tencia a las 40 personas que 
participaron en dicha cena.

La recaudación ascendió a 
unas 20.000 pesetas, cantidad 
nada despreciable teniendo en 
cuenta lo difícil que resulta atraer 
a este número de personas en 
plenas vacaciones.

La cena estuvo organizada por 
Zoraida, delegada de la Cruz Roja 
en la localidad de Lanzahíta.

prar según señaló Francisco 
Muñoz, tiene la intención de 
montár una industria cárnica 
que realizaría las ventas a nivel 
nacional.

El aumento de las depen
dencias es pues una de las 
consecuencias de la inversión

Ante las pérdidas en las cosechas

Terciado pregunta por las 
ayudas para plantaciones 
frutales
• La cosecha de cereza se perdió a causa 

las lluvias
• Solicitan del Ministerio de Agricultura 

que solucionen la situación

Arenas de San Pedro. Redacción.

Jesús Terciado Serna, diputado por Avila, perteneciente al Grupo 
parlamentario de Coalición Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguiente del vigente reglamento de la Cámara, ha 
formulado una pregunta al ministro de Agricultura sobre las posibles 
ayudas para las plantaciones regulares de frutales que ante la 
climatología de esta primavera se han visto seriamente perjudicadas.

Las plantaciones de cerezas 
en la Provincia de Avila no 
pudieron madurar y ser recogi
das adecuadamente en su mo
mento debido a las lluvias, que 
pudrieron los frutos cuando se 
encontraban aún en los árboles.

La pregunta efectuada por 
Jesús Terciado y en la que pide 
explicación por escrito, dice 
textualmente:

“En los pueblos de El Arenal, 
El Hornillo, Guisando, El Raso 
de Candeleda y las Cinco Villas 
de la provincia de Avila, al igual 
que ha ocurrido en el Valle del 
Jerte de Cáceres y en la Sierra 
de Francia en Salamanca, las 
adversas condiciones climato
lógicas de esta primavera, han 
destruido completamete la co
secha de cerezas de la presente 
campaña, lo que supone un 
duro golpe a la economía do
méstica de estos pueblos que 

que se pretende.
Por ahora, la gestión más 

inmediata es la de conseguir 
que la Junta de Castilla y León 
autorice la venta, dado que con 
el actual convenio existente el 
matadero ha de funcionar co
mo comarcal durante 15 años. 

se ha visto gravemente afecta
da por el valor del producto y 
los ingresos derivados de la 
recogida del mismo, transporte 
y comercialización, afectando 
igualmente a otros cultivos co
mo la vid, el olivo, las fresas, y 
los frutales.

Quizás un 60 ó 70% de los 
frutales de esta zona son plan
taciones regulares y por tanto 
susceptibles de asegurarse, pe
ro por la carestía de la prima 
para esta provincia y por la 
deficiente información de los 
agricultores, el hecho real es 
que prácticamente no hay na
da asegurado.

¿Piensa el Ministerio de Agri
cultura arbitrar . medidas para 
remediar esta situación, esta
bleciendo algún programa de 
ayudas con la Junta de Castilla 
y León?”.

Concedidos por el INEM

Más de seis 
millones destinados 
a puestos de 
vigilancia en 
montes públicos
Arenas de San Pedro. F.R./ F.J.R.

El Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro ha recibido una ayuda 
económica del Instituto Nacio
nal de Empleo (INEM) por impor
te de algo más de seis millones 
de Pts., concretamente 6.336.000, 
tras informar este organismo fa
vorablemente sobre la intención 
de crear en esta localidad, por 
parte del Ayuntamiento, un ser
vicio de vigilancia del monte 
público.

De momento, con este dinero 
se ha formado una cuadrilla de 
12.personas, todos ellos jóvenes 
de 18 a25 años, que por parejas se 
encargarán de la vigilancia y 
control del monte con el fin de 
prevenir y evitar los incendios 
forestales.

El monte público de Arenas, 
que tiene unas 8.000 hectáreas, 
tiene como principales puntos 
de peligro El Berrocal, Arbillas, El 
Lancharón y la zona del embalse, 
puntos estos que han sido de
signados como principales luga
res estratégicos de vigilancia.

Por Otra parte es muy probable 
que se forme otra cuadrilla dedi
cada a la limpieza del cauce del 
río.

Sobre este punto el alcalde de 
Arenas de San Pedro, Francisco 
Muñoz Sanz, indicó que la lim
pieza de la cuenca del río es una 
de las tareas que más urge aco
meter, ante la manifiesta sucie
dad del mismo.

Por Otra parte señaló que “ya 
que se ha conseguido el dinero”, 
ahora lo que interesa es hacer 
uso de éste y “aprovecharlo”, 
dando trabajo a jóvenes en paro.

La cuestación de 
Cruz Roja/el 
20 de agosto
Arenas. F. R.

La Asamblea Local de la Cruz 
Roja de Arenas de San Pedro 
según señaló la presidenta de la 
misma, Maruja Torres, organizará 
la cuestación que este organis
mo hace todos los años en la 
localidad para el próximo día 20 
de agosto, sábado.

También, con el mismo fin de 
recaudar fondos destinados a la 
;6ruz Roja, el día 13 de agosto se 
preparará una cena-baile en la 
pista de “Los Molinos”.

Para estudiar otras formas de 
recaudar fondos esta asamblea 
local mantuvo una reunión en la 
noche del pasado martes en el 
restaurante Gallo de Oro con 
todas las mujeres dispuestas a 
colaborar.

Maruja .Torres manifestó su 
satisfacción por la respuesta ob
tenida ya que “a esta reunión 
acudieron más del 90 por ciento 
de las mujeres a las que se invitó 
a participar en apoyo de Cruz 
Roja”.

De momento, además de la 
cena-baile y la cuestación, la 
Asamblea de Arenas de San Pe
dro obtiene fondos a través de 
una tómbola, aparte de la sub
vención que reciben del Ayunta
miento todos los años. “Aún así 
las recaudaciones no son sufi
cientes”, manifestó Maruja To
rres.
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■-------------------- __ . _ 1 Entrevista con el alcalde de la localidad
SOTILLO DE LA ADRADA |-----------------------------------

Gregorio de la Fuente: “Hemos pretendido 
paliar en lo posible el problema del agua”

Sotillo. F.J. Rodríguez.________________ _______ ____________

En nuestro recorrido de entrevistas a los distintos partidos 
políticos del Ayuntamiento de Sotillo de la Adrada hoy nos 
ocuparemos del alcalde y de su grupo. Alianza Popular ante el 
primer aniversario de su acceso al gobierno de esta Casa Con-
sistorial.

—¿Cómo ha visto la ges
tión del Ayuntamiento duran
te este último año?

-^Es una pregunta que ha
bría que hacer a los vecinos de 
nuestro pueblo, ya que nii 
contestación podría ser parti
dista, pero en fin, creo con 
sinceridad que estoy satisfe
cho de nuestra gestión y tengo 
la seguridad de que hemos 
puesto todo nuestro esfuerzo 
para conseguir lo mejor para 
Sotillo, aunque sigo pensando 
que se puede mejorar, y en ese 
camino estamos.

—¿Cuáles han sido a su jui
cio, los problemas resueltos y 
los que aún quedan pendien
tes?

—En un año de gestión 
hemos solucionado problemas 
que coleaban, como la termi
nación de tres colectores, as
faltado de calles, paliar en lo 
posible el problema del agua, 
aumentando la capacidad de 
la presa tres veces, la realiza
ción de un paseo fuera de lo 
normal para embellecer el pue
blo, solucionar el problema 
de la basura, con la compra 
de un camión y contenedores

Arenas de San Pedro. 
A.F. García Sastre.

Ayer finalizó la exposición 
que, en la sala de la Caja de 
Ahorros de Avila, nos ha 
mostrado la obra pictórica del 
artista arenense Pedro Ramos. 
Veintiún cuadros, fundamen
talmente bodegones, que nos 
ofrecen una particular mues
tra de una pequeña parte del 
espectro temático de este pin
tor.

CERAMICAS, BARROS Y 
METALES

Con la simple contempla
ción de las obras expuestas se 
puede llegar a comprender la 
categoría artística de este pin
tor arenense, que consigue 
que los objetos de cerámica 
que plasma en sus obras pa
rezcan tan reales que uno 
mismo tiene la tentación de 
alargar la mano para com
probar la finura de su esmalte 
o el perfecto acabado que pa
recen tener. Las jarras, cánta
ros o bandejas, en barro y me
tal —fundamentalmente co
bre—, han acaparado los ma
yores elogios de los visitantes, 
que en gran número han acu
dido a visitar la exposición.

El color, fundamentalmen
te puro, consigue grandes efec
tos de luminosidad en la obra, 
contrastando con los fondos 
oscuros, apagados, cuya mo
notonía rompe generalmente el 
pintor colocando telas entre 
cuyos pliegues ubicados obje
tos que quiere pintar.

PEDRO RAMOS

El mismo pintor nos confe-

y la iniciación del polidepor
tivo. Los problemas pendien
tes son a muy largo plazo 
también muy importantes pa
ra nuestro pueblo. Son: solu
cionar el problema del agua 
definitivamente, a esto esta
mos dedicando todo nuestro 
empeño; la creación de un po
lígono industrial y ganadero 
para dotar a Sotillo de nuevos 
trabajos; la presentación de 
las normas subsidiarias y todo 
aquello que redunde en la me
jora del pueblo.

—¿Cómo son las relaciones 
entre los distintos grupos del 
Ayuntamiento?

—Las relaciones con los 
demás grupos son totalmente 
distintas. Con el PSOE, con el 
que formamos parte de la 
Comisión de Gobierno, son 
unas relaciones de trabajo y 
colaboración para realizar lo 
mejor para nuestro pueblo, 
que es en definitiva para lo 
que estamos dentro del Ayun
tamiento. Con el CDS no son 
ni buenas ni malas; no son de 
ninguna forma. Su labor en 
este Ayuntamiento sólo con-

ARENAS DE SAN PEDRO

Clausurada la exposición de Pedro Ramos

Pedro Ramos, ante una de sus obras. PAJUELO

saba su profundo amor por 
esta tierra, en la que vino al 
mundo en el año 1951. Ya 
desde muy pequeño sintió in
clinaciones hacia el dibujo y 
la pintura. Aunque pinta en 
plan profesional desde el año 
1973, habiendo realizado la 
primera exposición individual 
en Madrid (1974). Desde en
tonces han sido catorce las 
veces en que ha realizado 
muestras individuales de su 
arte, diez en la Galería Zolix 
de Madrid (1974-1984), tres

Gregorio Rodríguez de la Fuente, alcalde-de Sotillo de la Adrada. archivo

siste en asistir a los plenos y 
criticar todo lo que realiza
mos. Esta forma de crítica sin 
colaborar para nada beneficia para afrontar esos proyectós 
a Sotillo. q^e mencionaba?

en Arenas y una en Talavera 
de la Reina (Galería Cerdán, 
noviembre 1987). En 1981 re
cibió el Premio Gredos de 
Pintura de Arenas de San Pe
dro; y como dato curioso nos 
comentaba que una parte de 
su obra se encuentra en Ja
pón, al haber sido comprada 
por una compañía japonesa 
de esa nacionalidad cuando 
exponía en Madrid, lugar 
donde ha transcurrido la prác
tica totalidad de su vida pro
fesional.

—El presupuesto aprobado 
por el Ayuntamiento para el 
actual ejercicio, es suficiente,

—El presupuesto parai 
año se confeccionó segú 
necesidades que tenía Sol 
De esta forma, el 47 pon 
to del mismo se destinai 
versiones, para aumenii 
infraestructura de nuestn 
calidad. El presupuestos 
suficiente, contando queS 
11o tiene 3.300 habitas: 
necesitamos servicios pan 
cer frente al aumento^ 
blación que se experim 
durante los fines de semi 
épocas estivales. Nuestici 
trol y gestión de lo rea: 
es totalmente satisfacto™

—Se entera el puebloi 
acuerdos adoptados?; 
medios utilizáis para 
formar?

—El actual grupo à 
bierno estamos comproi 
dos en dar información a. 
los vcinos porque en el!; 
tamiento creemos quera 
obligación es informais 
do lo que hacemos denlii 
Ayuntamiento para queü 
men una opinión de loqs 
tá sucediendo.

—¿Está interesado el 
blo en la gestión munii

--En el año que te 
frente del Ayuntamiess 
visto un gran interés yms 
laboración total de los’ 
nos. Por primera vezs 
contado con la colabor» 
de todas las asociación 
Sotillo para confeccionan 
quier actividad que semi 
ce dentro del Ayuntaoií 
Siempre he contado os 
colaboración y ayudate 
resada. Quiero aprovee» 
ta situación para dar» 
gracias públicamente pi 
labor que por el puebla 
realizando. __ _

“las cosas sencillas de Ia> 
raleza, para un 
que los rincones rebns» 
porque pienso que en lo 
11o está lo bello”.

En los bodegones P 
introducir objetos do 
cerámica, vidrio 0 mí 
siempre incluir alguna 
justificándolo P®^^*?? 
“es una muestra del 
manual del hombre, 
nocimiento a esa lao 
sanal”. El fondo 
continuación— es 
sorio, un complemem ' 
debe resaltar es el obj j 
míes un marco sobre

ESTILO Y PREFERENCIAS

Pedro Ramos enmarca su 
estilo dentro del figurativis- 
mo, tendiendo al impresionis
mo en cuanto al paisaje se re
fiere. En los bodegones —con
tinúa—, soy más hiperrealista 
y en el retrato, academicista”. 
Recalcando posteriormente 
que “esta es la visión global de 
las tres facetas que trabajo 
más en la pintura”.

En cuanto a las prefereii- 
cias temáticas, dice preferir

encaja ese objeto •

COLOR Y DIBUJO

Aunque reconoce J 
importancia máxi® . 
la luz, trata de Unsc jd 
tres de color, 
para aumentar la 1 . 5 
del cuadro. “Me 
jar con los colojej 
—nos confiesa-; V L 
ellos hacer yo iws® J 
cías; en los pri®e “[^ 
utilizo colores viv 
que empleo los 
morados para co 
sación de lejanía ■5(

Considera el 
algo esencial en i 
iniciación 
planteamiento; P®.Jjii 
importante de la P j^j,j 
que se exprese c .^jj 
da, generalmente J^ 
se el dibujo para" 
el color”. ^.s^^

Pedro Ramos 
có que, casi con ^, 
dad expondrá 
cidiendo con la «((if 
las fiestas de Sa
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SANJUANDELANAVA

.as fiestas de verano se prolongan por 
spacio de diez días

Ía fragua MAXIMILIANO

Vila. Redacción.

Mañana sábado darán comienzo las fíestas de verano en 
in Juan de la Nava y se prolongarán durante diez días hasta el 
imingo 15. Estos festejos están organizados y promovidos 
or la Asociación Cultural-Deportiva “San Juan” y cuentan 
jn el apoyo del Ayuntamiento de la localidad.

El primer acto corresponde 
da tarde del sábado, con tiro 
ilplato, a las cuatro. Por la 
loche, a las diez y media, 
iprpximadamente, se efectua- 
á la lectura del pregón de 
¡estas y se procederá a la 
lección de la reina y sus da
ñas de honor. Posteriormen- 
e se celebrará un baile ame- 
lizado por la orquesta “Del-

” (El domingo 7, se inicia con 
* laSanta Misa, a continuación 

habrá una carrera de fondo 
1 senior, con la participación 

! ibierta a todos aquellos que 
o deseen. Acto seguido, la 
Asociación de Amas de Casa 
fizará un concurso de 
astronomía, con carácter 
ixto. Los platos preparados 
fán subastados entre los asis- 

»ntes.
las seis de la tarde, los 

pipos Codere, de Cebreros 
Asociación San Juan, de la 
¡alidad, se enfrentarán en 
apartido de fútbol.
Finalizará el día con la in
tención de la compañía de 

ai

lUCESOS EN LA PROVINCIA

¡aes heridos leves en accidentes
toducidos en Blascosancho y
á Adrada
j>. Redacción.

■ pasado miércoles, día 3, 
Jiro. 26,600 de la carrete- 
^^403 (Toledo-Valladolid), 
’'wo municipal de Blasco- 
®oseprodujo un acciden- 
5 circulación al colisionar 
Jitolateralmente el turismo 
; *31, M-9400-BD, con- 
J^opor José Manuel Pei- 

Calle, de 21 años, con 
jnault 4, V A-5360-M, condu- 

Por Jerónimo González
^^ 53 años. Tanto 

. factor del segundo ve- 
L ®I usuario del 
^^aan Miguel Ceprián

'*¡cndios de escasa consideración 
Fontiveros y Navarredonda 

* Gredos
1

Medí

^se ¡J’^-^ horas del miér- 
ter “^ incendio en 

“Los Guar-,

ías dp ’Afectando a8 hec- 
^^^^’'njn valoradas 

propiedad
■. Veri,° i^artinez Gutié- 
’*icras-^°t ^^ Collado de 
*^no J 1 ^^ hectáreas de .

^" 160.000
^ Veri ^g^acio Rodríguez
‘Í d“ “' Cisla. El in-

colah*^^^ citado día, y 
^‘aboramt, 1‘Araron personal

teatro abulense “La Nada”, 
que representará diversos frag
mentos cómicos, a las diez de 
la noche.

Los siguientes días 8, 9 y 10 
se organizarán juegos y con
cursos que contarán con pre
mios y trofeos para los más 
habilidosos. '

El jueves 11, tendrá lugar, 
en la Plaza de la Iglesia, la ac
tuación del popular artista 
Flores, acompañado de su 
grupo.

En la noche del viernes 12, 
se convoca a todos los intere
sados al baile de disfraces y 
posterior concurso.

Durante el sábado 13, se 
desarrollará un torneo de cal
va a las cuatro de la tarde. 
Posteriormente, el grupo fol
klórico abulense “Santa Tere
sa” ofrecerá una muestra de 
sus cantos y bailes regionales. 
A continuación, la compañía 
teatral local “San Juan” pon
drá en escena la obra cómica 
“Tratamiento de choque”, de 
J.J. Alonso Millár. La repre
sentación tendrá lugar al aire

Nieto, de 45 años, resultaron 
heridos de carácter leve. <

También ayer, esta vez en el 
kilómetro 79,800 de la carre
tera C-501 (Álcorcón-Plasen- 
cia), término municipal de La 
Adrada, el turismo Simea- 
1.200, M-6010-BN, conduci
do por Gerardo Castrejón Ga
briel de 67 años, colisionó 
frontolateralmente con el tu
rismo Renault 5, M-2756-HV, 
conducido por Fortunata Ro
sa Pérez Alfonso, de 20 años. 
En el accidente resultó herida 
de carácter leve, la usuaria del 
segundo vehículo, María Mar
tín Corral, de 55 años.

del ICONA, vecinos de Fon
tiveros, Collado de Contreras 
y Fuerzas de la Guardia Civil 
del Puesto de Fontiveros.

Igualmente ayer, se produ
jo un indéndio en Zona El 
Hecho, término municipal de 
Navarredonda de Gredos, que
mándose tres hectáreas de pior
nos y pastos, valorado en 
15.000 pesetas. En la extin
ción colaboraron el alcalde, 
cuadrilla de incendios, veci
nos y Fuerzas dél Puesto de la 
citada localidad, según infor
ma el Gobierno Civil de Avi
la.

libre en la plaza. Concluirá la 
jornada con el concurso de 
sevillanas (versión adulta) con 
premios en metálico que se ce
lebrará en la discoteca “Fiori
llo Park”.

El domingo 14, la orquesta 
“Tabarca” amenizará, el baile 
que comenzará a las 11 de la 
noche y dentro del cual se 
desarrollará el concurso de 
sevillanas infantil.

El último día de fiestas, el 
lunes 15, despertará con 
un pasacalles animado por las 
dulzainas. Los intérpretes han 
obtenido destacados puestos 
en diversos certámenes de mú
sica folklórica, estos son: Ja
vier Barrio, Javier Merino, 
Teófilo Sánchez y Juan Yus
te.

Por la tarde, a las ocho 
aproximadamente, la Asocia
ción de Amas de Casa exhibi
rán una muestra de trajes re
gionales, acompañada de un 
concurso de jotas y posterior 
entrega de trofeos, concluyen
do con un baile animado por 
los mismos dulzaineros.

Como colofón de estas fies
tas de verano, está previsto a 
las 11,30 de la noche, la cele
bración del II Gran Festival 
de la Canción de San Juan de 
la Nava, que contará con la 
asistencia de intérpretes de 
canción clásica y moderna.

| EL TIEMBLO |

Los participantes 
en el Encuentro 
de Jóvenes serán 
recibidos en 
Avila
Avila. Redacción.

Hoy viernes, 5 de agosto 
a las 10 de la mañana se 
tiene prevista una recep
ción en el Palacio de Bra
camonte sede de la Dele
gación Territorial, a jóve
nes universitarios europeos 
que pertenecen a la Aso
ciación EURYC, que se 
encuentran acogidos en el 

• municipio de El Tiemblo, 
en donde celebran los 
11 Encuentros Jóvenes Eu
ropeos “El Tiemblo-88”. Pos
teriormente realizarán una 
visita a la ciudad.

Esta Asociación, de ca
rácter juvenil y universita
rio, coopera en el ámbito 
de la integración de la polí
tica europea unida, pres
cindiendo de todo vínculo 
partidista y confesional.

Sus actividades se cen
tran en participar en la vi
da cotidiana con vecinos 
de determinados munici
pios que voluntariamente 
les albergan, y el realizar 
una serie de actividades tu
rísticas y culturales por las 
proximidades de la región.

La Delegación Territo
rial de la Junta de Castilla 
y León en Avila se ha su
mado a esta organización, 
ofreciendo un acto institu
cional y participando en la 
visita turística.

Cosecha y precios de 
intervención

Aunque se retrasó mucho 
el inicio climatológico del 
verano, con las intermina
bles lluvias de junio, que 
han puesto alto el record 
pluviométrico en la Provin
cia, al cabo julio y agosto 
volvieron por sus fueros ca
lurosos y hasta parecen dis
puestos a recuperar el sol 
abrasador perdido.

Los ríos y las fuentes han 
empezado a dar síntomas de 
flaqueza y sus cauces, antes 
cubiertos de agua, empiezan 
a mostrar ahora su fondo de 
barro seco y arena. Agosto 
se muestra despiadado, hasta 
el punto de que muchos em
pezamos -a echar de menos 
los frescos días del resto del 
año. Las piscinas de la capi
tal y de un buen número de 
pueblos de la Provincia —a 
otros todavía no les han 
llegado— contribuyen a mi
tigar los rigores veraniegos.

Pero la bonancible prima
vera nos ha dejado como re
sultado esos ríos y fuentes, 
aún con agua; el logro de 
numerosas plantaciones de 
árboles por toda nuestra geo
grafía, realizadas por orga
nismos, municipios y parti
culares cada vez más con
cienciados; pastos abundan
tes y unas cosechas, que, a 
pesar de que la lluvia atra
sada causó algunas pérdidas 
y ha producido un grano de 
peor calidad, debido a la 
abundancia de maleza, ti
zón, semillas, etc., va cami
no de confirmarse como una 
de las mejores de las últimas 
décadas.

Las cosechadoras, que ini
ciaron su labor a mediados 
de julio, la pondrán punto 
final pasado el ecuador de 
agosto. Durante estos días,

JOSE CARLOS
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA 
INTERNA-RESPIRATORIO

AVDA JOSE
ANTONIO 20. 2.° 1
CONSULTA PREVIA 
PETICION DE HORA 

Teléfono 22-09-32
C. M. n.» 34

NUEVO PUB EN AVILA

PEDRO LAeASCA, 18-TELEFONO 25 19 33 AVILA 

¡1 VISITEMOS!!

en jornadas interminables, 
que a veces incluyen una 
buena parte de la noche, las 
grandes máquinas siegan, en 
medio de interminables iiu- 
bes de polvo, los cereales 
tumbados, en ocasiones casi 
al ras del suelo. Esto contri
buirá también al encarecí 
miento de la labor, por la 
obligada lentitud del traba
jo, en el que compiten las 
máquinas de la Provincia y 
las llegadas de otras regio
nes, principalmçnte Andalu
cía y Levante, que terminan 
ántes en sus campos de ori
gen por ir más adelantados. 
Estas máquinas quitan tra
bajo a las abulenses, aunque 
permiten que la recolección 
se haga con más celeridad y 
menos riesgo para el grano.

Sin embargo, el problema 
que más preocupa en estos 
momentos a los agricultores 
es el de la venta del grano, 
que en años de abundancia 
tiende a bajar en su precio, 
con lo que los productores, 
que cargan con los perjui
cios, cuando las cosechas 
son malas, ven disminuir sus 
beneficios cuando son bue
nas. El SENPA adelantó la 
recepción al primero de 
agosto, con lo que se espera 
que, al menos, se mantengan 
los precios de garantía, pero 
la verdad es que dada su nu
la capacidad de almacena
miento, es muy poco el gra
no que va a recoger. De ahí 
que los precios de interven
ción es difícil que se man
tengan y que sean tan fun
dados los temores de los 
agricultores en el sentido de 
que la buena cosecha no va 
a repercutir de forma directa 
en el aumento de sus rentas.

Iberduero, S. A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Día 9-8-88 de 11 a 13 horas: 
C.T. Ciudad Ducal IV. Afectando a 
los siguientes abonados: Equipo 
de Bombeo de Agua Instalar au
tovalvulas.

Avila 3 de agosto de 1988.
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Salvadiós.
Francisco Gutiérrez Barcala.

La época estival trae a Sal
vadiós a muchos forasteros 
para disfrutar de su clima y de 
la compañía de sus vecinos. 
Unos vecinos que en esta épo
ca se afanan en recoger sus 
mieses y que, dentro de pocas 
fechas, harán un alto en su 
camino para honrar a sus san
tos patrones y celebrar sus 
fiestas patronales en honor de 
la Virgen de Agosto y de San 
Roque. Con esta idea como 
telón de fondo nos hemos 
acercado hasta el Ayuntamien
to y charlado con su alcalde al 
que hemos solicitado nos cuen
te cómo ha ido este primer 
año de su mandato como pre
sidente de la Corporación Mu
nicipal.

Reelegido, joven, casado, 
agricultor, siempre dispuesto 
a ofrecemos sus primicias in
formativas, nos encontramos 
a Pedro Sánchez Sánchez, al
calde de Salvadiós.

—¿Cómo va esa Alcaldía 
Pedro?

—Bueno, ahora vista bajo 
ese triple prisma que ofrece el 
hacer un pequeño balance del 
año transcurrido, preparando 
las fiestas patronales por otro 
y finalmente compaginándolo 
con las tareas, duras y difíciles 
que llevan muchas horas, de 
la recogida de mieses.

—Vayamos por partes. Em
pecemos por el final, ¿cómo es 
el año agrícola?

—Bueno, no parece tan ma
lo como se pensaba debido a 
las aguas y humedades surgi
das. De todas las maneras ni 
mucho menos tan bueno co
mo estaba planteado.

—¿Y esas fiestas?
—En plenos preparativos.

A nivel informativo y como

SALVADIOS
Pedro Sánchez, alcalde de la localidad, cuenta sus proyectos

Las obras del nuevo edificio del 
Ayuntamiento, muy avanzadas

F.G.B.Las obras del nuevo edificio municipal, muy avanzadas

anticipo te diré que la base de 
las mismas serán Iqs actos re
ligiosos, los bailes y, como 
novedad este año, tendremos 
un tiro al plato que estamos 
legalizando ahora la petición 
para conocer si es local o 
abierto.

—Pedro, un año como al
calde nuevamente. En una Cor
poración cuyos cinco miem
bros se distribuyen así: 3 para

AP, 1 para el PSOE y 1 para 
el CDS. ¿Cómo os lleváis?

—Fenomenalmente. A pe
sar de las siglas, nos olvida
mos de ellas y sólo queremos 
el bien para nuestro pueblo. 
Estoy contento con mis com
pañeros y también contento 
con la asistencia humana, ad
ministrativa de nuestro joven 
secretario José Antonio.

dad. Allí junto a un espléndido 
salón, irán ubicadas las distin
tas dependencias de Secretaría, 
Alcaldía, Juzgado, etc... ’

—¿En otro orden de cosas?
—Bueno, en el aspecto cul

tural hemos hecho posible que 
• venga el bibliobús y así que 

un tema tan importante como 
la lectura esté al alcance de 
todos, no sólo de los niños si
no también de los mayoresy 
dentro de este tema también 
hemos solucionado el pro
blema de la calefacción de las 
escuelas.

—Y de cara al futuro, Pe
dro, ¿cuáles son las obras 
principales que va a acometer 
el Municipio?

—Bueno, hay varias obras 
y son varias las ilusiones y los 
proyectos, pero quizá los más 
importantes son la realización 
de un Consultorio Médico 
que nos hace mucha falta y 
luego la pavimentación de ca
lles. Esos son los dos bloques 
principales.

—Para la acometida de este 
tipo de obras, ¿contáis con re
cursos suficientes?

—Ni mucho menos. Piensa 
que apenas tenemos patrimo
nio propio, que nuestros pre
supuestos son bajos y que el 
único impuesto que se cobra 
es el de circulación de vehícu
los... Entonces tenemos que 
recurrir a entidades oficiales 
como la Diputación Provin
cial o la Junta de Castillay 
León; si no, nosotros sería
mos incapaces de hacer nada.

Y así, entre la cosechadora 
y la empacadora, los prepa
rativos de la fiesta y las visitas 
a la obra del Ayuntamiento, 
que es una obsesión su finali
zación, dejamos a Pedro,»el 
alcalde de esta bonita locali
dad morañega de Salvadiós.

—¿Cuál es la obra principal 
de esta etapa?

' —Sin duda la obra princi
pal y que estamos finalizando 
en estos momentos es la cons
trucción del nuevo Ayunta
miento. Es ahora la 2.^ fase la 
que está a punto de finalizar, 
ha supuesto un puñado de mi
llones, un gran esfuerzo para 
nosotros; pero una gran necesi-

MADRIGAL DE LAS 
ALTAS TORRES

Carmen Garzón,
reina infantil de
las fiestas
Madrigal. J.L.G. Sáez.

Han comenzado en Madri
gal de las Altas Torres las po
pulares “fiestas de verano”. 
Unas fiestas que, como es cos
tumbre, tienen diversas atrac
ciones, para animar el cálido 
ambiente cargado de visitan
tes, ya en vacaciones, dentro 
de este incipiente y caluroso 
mes de agosto.

ELECCION DE REINA 
INFANTIL Y DAMAS

La noche del pasado mar
tes, en una concurrida verbe
na popular, en la plaza de En
rique Sánchez Ferrero, que 
fue amenizada por el conjun
to musical “Grupo-70”, fue 
designada la reina infantil de 
las fiestas, cuya proclamación 
recayó en la niña Carmen 
Garzón Alonso, siendo desig
nadas también sus damas de 
honor: Beatriz del Bosque y 
Yolanda Arias, un trío de 
guapas y simpáticas infantes.

Durante estos días se están 
celebrando competiciones de
portivas, bailes y otros actos 
recreativo-culturales, que con
tribuyen a dar animación a la 
villa de Madrigal de las Altas

Deberán tener interés general y social

Plan especial de obras y servicios

para La Moraña

Avila. Redacción.________________ _______________
La Consejería de Economía y Hacienda de la Junta ha 

convocado las bases para desarrollar un Plan Especial de 
Obras y Servicios en algunos ayuntamientos de Castilla y 
León, entre los que están varios municipios de la comarca de 
La Moraña.

Este Plan surgió del Con
venio de Colaboración sus
crito entre el Ministerio de 
Trabajo y la Junta, que acor
daba un plan especial de ac
tuación contra el desempleo 
eventual agrario.

Los municipios con una 
atención prioritaria en La 
Moraña son los siguientes: 
Barromán, Bercial de Zapar
diel, Cantiveros, Cisla, Fon
tiveros, Fuente el Sauz, Hor
cajo de las Torres, Madrigal 
de las Altas Torres, Mam
blas, Nava de Arévalo, Pa
lacios de Goda y Tiñosillos 
y, fuera de esta comarca, la 
localidad de Piedrahíta.

las corporaciones locales o 
por las empresas adjudica
das. Las obras deberán tener 
una duración mínima de tres 
meses y no formar parte de 
otros planes ya aprobados.

Las solicitudes pueden cur
sarse en las direcciones pro
vinciales del 1NEM o en jas 
delegaciones territoriales de 
la Junta hasta el 30 de agos
to y han de presentarse indi
vidualmente por cada obra 
o servicio..

La selección de solicitudes 
las efectuarán las Direccio
nes Provinciales del 1NEM y 
la Junta, según las propues
tas presentadas por las Co
misiones de Planificación yEste Plan Especial de

Obras y Servicios será reali- Coordinación de Inversiones
zado conjuntamente por la 
Junta y el INEM y las carac
terísticas de las obras y ser
vicios para acceder a las 
subvenciones son estas: to
das las obras y servicios han 
de tener interés general y so
cial y deberán realizarse por

y el informe presentado por 
la Comisión Ejecutiva Pro-
vincial.

El resto de las condiciones 
y requisitos pueden consul
tarse en el Boletín Oficial de 
Castilla y León, n^ 146, del 
viernes 29 de julio.

AREVALO
Organizada por el Club Ciclista Arevalense y ^^
Ayuntamiento____________ _____________ —-

Más de mil participantes en 1« 
fíesta de la bicicleta
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El pasado domingo, día 24 
de julio, y organizado por el 
Club Ciclista Arevalense y en 
colaboración con el Ayunta- 
miento de la ciudad, se cele
bró la fiesta dé la bicicleta, 
con una altísima participación 
que reunió en torno al reco
rrido matinal a más de 1.000 
personas, que recorrieron con 
alegría las diversas calles de la 
ciudad por las cuales pasaron.

Como en todas ediciones, 
las edades de los participantes 
no fueron obstáculos, ya que 
había desde 5 hasta los que 
pasaban de setenta; también 
es de destacar el sentido del 
humor de algunos de ellos, 
dando una nota humorística, 
o bien en su atuendo deporti
vo, la bicicleta o tándem, etc., 
que animaba a los diferentes

participantes así como a 
muchos observadores que 
detuvieron para ver esta 
nifestación anual.

El avituallamiento corr^ 
cargo del Ayuntamiento, q 
con la carne de los toro 
los encierros de Ferias, p P., 
ró una caldereta que ®® %^. 
a los participantes en e , 
que de Vellando (recin 
rial) a mitad de la fiesta-

Con una perfecta o^’ 
ción y unavay.’ 
cada ano aumenta mas, ^ 
nuestra felicitación al ^^ 
Ciclista por organizar e 
tecimiento más poP'’^ 
cuantos se organizan * 
ficialmente, así como a^ ^f^,,, 
sas comerciales que ha» ^j, 
horado para hacer pos qjj 
te acto ya popular/ 
veranos de la ciudad -^^

Publicado el convenio 
Sanatorio de Arévalo

del

Avíla. Redacción.__________
En el Boletín Oficial de la 

Provincia del pasado día 30 
de julio, se publica el Conve
nio Colectivo del Sanatorio 
Psiquiátrico Santa Teresa, de 
Arévalo, con vigor desde el

uno de enero de 17 > jf. 
tando a la totalidad jjij, 
sonal que compone la P ^, 

La jornada efectiv^^^^ppal 
bajo para todo el E^y 
afectado sera de L»* 
27 minutos de trabajo-
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Un sitio en la democracia. ¿Para la Iglesia opara el PSOE?
FELIPE MARTIN DE SANTIAGO

Estos últimos días nos he
mos enterado por la prensa y 
por algunos otros medios de 
comunicación social de que, 
en el "Programa 2000" del 
Partido Socialista, se afirma que 
la Iglesia no acaba de encon
trar su sitio en ia democracia. 
Esta afirmación ha suscitado 
ya bastantes comentarios ha
blados y escritos, en los que se 
pone de relieve, cuando me
nos, el asombro y casi la indig
nación de cuantos tienen me
moria y conocen, al menos un 
poco, la realidad que en estos 
momentos vive la iglesia espa- 
ñola y la forma especial que 
tiene de interpretar y vivir la 
democracia el partido gober
nante. Es mucho lo que sobre 
el particular se podría escribir, 
para poner algunos puntos so
bre sus respectivas ies. Basten, 
por hoy, cuatro sencillas ano
taciones.

Aunque haya quien afirme 
lo contrario, la valoración posi
tiva de la democracia, como tal, 
no murió nunca en la concien
cia de la Iglesia española, aun
que también tuviera que hacer 
precisiones doctrinales acerca 
de determinadas “teorías” so
bre la democracia. Esa valora
ción positiva estuvo presente 
incluso en los tiempos en que 
entre nosotros la democracia 
no orgánica padecía la máxima 
difamación oficial, aunque con 
frecuencia lo que se perseguía 
o vituperaba no era la demo
cracia en sí, sino determinadas 
aplicaciones históricas de la 
democracia. Aquí, en este cam
po de la historia de la democra
cy aplicada, ni la Iglesia, ni 
ningún ciudadano consciente 
puede estar de acuerdo, cuan
do se producen arbitrariedades 
que los gobiernos puedan co
meter amparados en simples 
democracias formales. Por otro 
«do, nadie puede negar que, ya 
desde la terminación de la Que
dad Civil, la Iglesia fue presio
nando para que entre nosotros 
se fueran abriendo cauces de 
participación democrática. Es 
ordad que no era fácil hacerlo, 

pero no se dejó de hacer a unos 
Otros niveles y de forma más

o menos intensa y extensa. 
Terminada la Segunda Guerra 
Mundial, la Iglesia intensifica 
su presión hacia la apertura 
democrática entre nosotros. Pe
ro es, a partir del concilio cuan
do irrumpe en nuestra socie
dad, como una fuerte llamada 
hacia el cambio democrático, 
la voz de la Jerarquía española. 
Ahí está su constante procla
mación de los derechos fun
damentales de toda sociedad 
constituida democráticamente; 
/os derec/ios de reunión, aso
ciación, manifestación y expre
sión. Tanto se insiste en esos 
derechos, en la reforma de las 
estructuras y en la protección 
de hecho de movimientos, ins
titucionales, situaciones y per
sonas de orientación sociopo
lítica contraria a la estructura
ción política del poder estable
cida entre nosotros, que a ve
ces da la impresión de que la 
propia Iglesia "está haciendo 
oposición” incluso a niveles de 
técnica política. Esto es incues
tionable. Tan es así, que puede 
afirmarse que, sin la postura de 
la Iglesia, no hubiera sido fácil 
la transición hacia la democra
cia o, tal vez, ni hubiera sido 
posible.

En nombre de la verdad his
tórica y de la honradez perso
nal y de grupo, es obligado 
reconocer y asimilar que el 
paso de un estado autoritario o 
no democrático a un estado 
democrático, de acuerdo con 
los elementos fundamentales 
constitutivos de una democra
cia aceptados en Occidente, es 
obra, en su primer momento, de 
la derecha, y en su segundo 
momento, del centro-derecha. 
Esto tampoco se puede negar, a 
no ser que se quiera negar 
hasta la misma evidencia, que 
es cosa que puede suceder, 
porque es algo que sucede a 
veces. Los hombres y mujeres 
de la derecha y del centro- 
derecha tuvieron de hecho o 
de derecho el poder en sus 
manos y pudieron hacer, con 
más o menos dificultades y 
riesgos, que los acontecimien
tos hubieran discurrido por

otros cauces. Todavía eran muy 
poderosas determinadas insti
tuciones y determinados pode
res posteriormente denomina
dos “fácticos”. Y sociológica
mente el pueblo mayoritaria
mente estaba donde estaba. La 
opción de la derecha hacia la 
democracia fue sincera, deci
dida, decisiva y generosa. Posi
blemente también algo inge
nua. No seré yo quien afirme 
que la postura de la Iglesia fue 
la que más pesó en la toma de 
esta clara determinación demo
crática. Hubo, ciertamente, mu
chos elementos, situaciones, 
instituciones y personas, que 
convergieron en apoyo de esta 
dirección. Pero el papel desem
peñado por la Iglesia, creando 
un clima social y hasta una 
conciencia ética personal y ge
neral, fue muy importante. Mu
chos de los hombres claves en 
el cambio llegaron al descubri
miento de las exigencias de
mocráticas a través de la ilu
minación religiosa de sus con
ciencias. Fue la Iglesia educa
dora de las conciencias en es
tas concretas dimensiones so
ciopolíticas. Tampoco esto se 
puede negar.

No hace mucho tiempo, uno 
de los personajes más impor
tantes en la vida cultural de la 
España de los últimos treinta 
años, conocedor, como pocos 
de la teología social cristiana, 
de las ciencias sociales positi
vas y de lós hombres políticos 
del momento, me decía, alu
diendo a los "orígenes” de mu
chos de estos hombres, que en 
nuestro Parlamento se podía 
emplear el latín como lengua 
oficial y única, porque se po
dían entender perfectamente 
en esta lengua, ya que buena 
parte de los mismos proceden 
del clero o del mundo de los 
religiosos. Antes de la transi
ción, eran casi todos ellos “ecle
siásticos en activo”. Luego hi
cieron su transición personal y 
explícita, y más o menos nor
malizada jurídicamente, al es
tado laical. Sería curioso, y tal 
vez importante también, cono
cer cuántos están ubicados hoy

en el mundo llamado “de iz
quierdas”. Y sería muy prove
choso conocer su testimonio 
objetivo acerca de la postura 
de la Iglesia en relación con la 
democratización de nuestra so
ciedad, Y sería, igualmente, cla
rificador conocer qué dosis de 
democracia verdadera acumu
laban sus respectivos talantes, 
cuando aún estaban intramu
ros de su estado eclesiástico. 
Que lo memoricen para ellos 
mismos, aunque no nos lo cuen
ten. Por Otra parte, invito a 
reflexionar a cuantos se consi
deren” “de izquierdas” sobre 
dos cosas, haciéndoles para ayu- 
daries algunas preguntas. Pri
mero sobre la “historia demo
crática de la izquierda”: ¿Cuán
do, desde que se puso en mar
cha la dicotomía de izquierdas 
y derechas —hace unos 200 
años—, la izquierda fue o co
menzó a ser democrática? 
¿Cuándo y dónde la izquierda 
llegó al poder por procedimien
tos democráticos limpios? 
¿Cuándo la izquierda, que llegó 
al poder democráticamente, 
conservó el poder y lo ejer
ció democráticamente? Se
gundo grupo de preguntas, 
sobre “nuestra izquierda hoy”: 
¿Recuerda la izquierda las pos
turas principales ante las posi
bilidades de cambio: continuis
mo, reforma, ruptura y revan
cha? De estas opciones, ¿cuá
les eran verdaderamente demo
cráticas? ¿Dónde estaban las 
izquierdas? ¿Si las izquierdas 
hubieran tenido el poder, como 
lo tenía la derecha, se hubiera 
producido la transición hacia 
una democracia en términos 
similares a los que de hecho se 
dieron entre nosotros? Hubiera 
sido, si no recuerdo mal, el 
primer mirlo blanco de la his
toria.

Por último, y ya refiriéndo
me directamente al Partido So
cialista, me atreveria a pregun
tarle: ¿Erais democráticos an
tes de llegar al poder? ¿Creéis 
que los procedimientos em
pleados para llegar, al poder 
estuvieron impregnados de pu
reza democrática, al menos de

la misma que tuvo la nueva 
derecha española? ¿Creéis que 
estáis ejerciendo el poder res
petando, no sólo las formali
dades democráticas constitu
cionales, sino la puesta en prác
tica de la honradez democráti
ca? ¿Creéis, honestamente, que 
se puede hablar de democra
cia, cuando se trata de imponer 
una ideología única, cuando se 
mantiene o se incrementa di
recta o indirectamente el mo
nopolio de los medios de co
municación social y cuando se 
borran las fronteras entre po
deres legislativos, ejecutivos y 
judiciales? ¿Creéis que es de
mocrático ejercer el poder sin 
tener en cuenta sistemática- 
mente a la oposición parla
mentaria o despreciándola de 
múltiples modos? ¿Creéis que 
es democrático ir cerrando las 
puertas o apagando la voz de 
cualquier institución o perso
na que disienta de vosotros? 
¿Creéis que es democrática la 
postura sistemática que estáis 
manteniendo ante el hecho re
ligioso cristiano entre nosotros 
ante la Iglesia Católica, que no 
se os quiere someter, y ante los 
Acuerdos entre la Santa Sede y 
el Gobierno español? ¿Creéis 
que es democrático acusar a 
estas alturas a la Iglesia de que 
“no encuentra sitio en la de- 
mocacia”? En vuestra demo
cracia, ciertamente, ni lo ha 
encontrado ni lo encontrará, 
porque jamás será vuestra es
clava. Y es ya el momento de 
deciros que sois vosotros quie
nes tenéis que andar mucho 
camino aún para encontrar la 
democracia. Las obras, que es
táis haciendo, dicen bien alto 
que los signos de vuestro tiem
po no son excesivamente cla
ros y favorables para la demo
cracia. ¿Estará cerca el día en el 
que el Partido Socialista Obre
ro Español encuentre su sitio 
en la democracia? La Iglesia ya 
lo tiene. Esperemos que, desde 
su sitio y desde su específica 
misión, ejerza cumplidamente 
sus responsabilidades. Así lo 
deseamos y se lo pedimos to
dos los creyentes.

^nos ángeles en las calles de Bogotá El quiosco
las ^ ^^^’•^^g'^en fácilmente en 

Bogotá. Sucios, 
Pæ’^^Qs, con la mirada me

cos P®Í^*^^' cargando sus úni- 
enseres; un 

°® cobija o ruana, un 
^®^‘Piente donde recibir la li
en ^^ ^®^ ^’^ monedas o 

y- algunos, arras- 
qué ° ^^.l^yll^c de quién sabe 

’^^l^ás sus frustrados 
^®llusiones— atado con 

y cabuya.
ños^^ enujeres y ni- 
tenp^^^ ''Iven su mísera exis- 
feren^ ^^ basura y la indi- 

humani- 
^sust^ ^^^'’’'cchas. Su presencia 
Paso^ ^ ^°^ transeúntes, a su 
esa apartan porque con 
"3nia '~l°^uitos como les 
sal^g ’^ algunos— uno nunca

'’'31olip ele esos cuerpos 
^Q'^as existen unas per- 
historja^^ ’JP nombre y una 
^®Pe, ^^^cretas. Ese alguien 

dicho, tienen, 
de mujer.

Su tarea en las calles del 
centro de Bogotá empieza a las 
8 de la noche. Sus útiles de 
trabajo son unos termos gran
des de chocolate caliente, unos 
vasos de plástico, unas bolsas 
de pan... y unas sonrisas fran
cas y abiertas, reflejo de su 
interioridad. ■

Se desplazan discretamente 
—así son ellas— pasando, du
rante su recorrido, por las ca
lles estrechas —y algunas aún 
adoquinadas— del colonial ba- 
nio de La Candelaria, hasta 
llegar à la Carrera 10.^ A partir 
de este punto, el carro en el 
cual se movilizan disminuye la 
velocidad, atento a las indica
ciones de sus ocupantes.

El carro se detiene, y ellas, 
con una mezcla de firmeza, 
respeto y profunda caridad, se 
acercan a esa figura que se ve 
ahí, en el rincón de un oscuro 
portal, a ese cuerpo que se 
rebulle al sentir la cercanía de 
otras personas, a ese rostro del 
que se destacan, por encima de 
la mugre que lo recubre, unos

LOURDES FLAVIA FORCADA
ojos que, no obstante, aún bri
llan. Unos ojos que se agran
dan al reconocer a sus ¿inespe
radas? visitantes.

Ellas, mientras le sirven un 
vaso de chocolate y un pansito 
de los de 20, le hablan, le 
escuchan, le dan afecto y com
prensión. Y todo ello, sin visos 
de afectación alguna.

A lo largo de su trayecto se 
paran diez, veinte, treinta... ve
ces. Para todos hay una palabra 
de aliento y de esperanza. A 
muchos de ellos ya los cono
cen y los llaman por su nombre, 
y saben de sus zarandeadas 
vidas.

Junto a ellas conocí a Héctor 
—el que no quería que le die
ran ninguna cobija porque lue
go otros le pegaban para qui
társela.

A Emilio, recostado en el 
muro de piedra de la antigua 
iglesia de San Francisco. El, tan 
alegre a pesar de todo, cantando 
con su vieja y descoyuntada 
guitarra baladas que aún re
cuerda de cuando era un “pe- 
lao”.

Ea Audieneia 

respalda aljuez

Garzón

Diario 16, 4-8-88

El auto dictado ayer por la 
Sección Tercera de lo Penal de la 
Audiencia Nacional, que confir
ma la prisión provisional de los 
policía Amedo y Domínguez, su
pone un importante respaldo al 
juez Garzón y desmonta aquellas 
aventuradas teorías, filtradas des
de medios gubernamentales, se
gún las cuales el magistrado de 
instrucción era un joven profe
sional demasiado celoso y con 
afán de notoriedad: nada menos 
que una Sección de la Audiencia 
Nacional, formada por jueces de 
características bien distintas a 
las de Garzón, ha considerado 
correcta aquella decisión pre
cautoria.

El recurso planteado por los 
defensores de los policías contra 
la prisión preventiva se basaba 
en tres puntos: la falta de compe
tencia del instructor para decre
tar la prisión, la dudosa fiabili
dad de las pruebas practicadas 
en el extranjero y la cuestión 
vidriosa de si Amedo y Domín
guez se hurtarían o no de la 
acción de la justicia en el su
puesto de quedar en libertad.

Sobre el primer punto, la Au
diencia ha opinado que, si bien 
lo lógico sería procesar primero 
para decretar la prisión preventi
va después, la decisión adoptada 
por Garzón de hacer lo segundo, 
aún sin dictar auto de procesa
miento por no estar facultado 
para ello, es adecuada. Sobre el 
segundo punto, la Audiencia otor
ga fiabilidad en principio a unos 
jueces que pertenecen a nuestro 
ámbito político y cultural (Fran
cia y Portugal). Sobre el tercer 
asunto, ha estimado que no exis
tían plenas garantías de que los 
dos policías permanecerían a dis
posición de la justicia si se les 
permitiera salir de la prisión.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 12 CAMPO Viernes, 5 de agosto de 1988

El campo está recibiendo ayudas y problemas. LUMBRERAS

Afirman que atemorizan al cultivador

CODEF denuncia los movimientos 
especulativos para abaratar el precio de 
los cereales

inversiones de 2.500 millones____________ _

La industria agroalimentaria, 
ayudada por la C££

Madrid Agencias.

Como cada campaña, al llegar 
el momento de la recolección y 
comercialización de los cerea
les, se ha iniciado un movimien
to descendente del precio de casi 
todos los granos que no resulta 
justificado y que pone de mani
fiesto movimientos especulati
vos por parte de las pocas empre- 

‘ sas que controlan el mercado. La 
filosofía que se pone en marcha 
es muy simple: asustan al culti
vador, aprovecharse de su des
concierto y de sus proble-' 
mas, tanto económicos como de 
almacenaje, y conseguir com
prar barato para después, pasa
dos unos meses, vender mucho 
más caro, incluso al propio agri
cultor.

Hace apenas una semana apa
recían en muchos medios de 
comunicación noticias alarmis
tas sobre las previsiones de co
secha de cereales en dos de los 
principales productores mundia
les,. EE. UU. y Canadá Se llegaba a 
afirmar que la FAO (sección de 

las Naciones Unidas encargada 
de temas alimentarios) temía que 
peligrara el abastecimiento 
mundial de algunos de estos pro
ductos y se hablaba de un des
censo de las reservas' mundiales a 
mínimos intolerables.

Sin embargo, a los pocos días 
de comenzar la salida de la prc)- 
ducción de la presente campaña 
al mercado, que en España se 
preve buena, se han iniciado 
fuertes movimientos a la baja en 
los precios pagados a los pro
ductores. En algunas regiones se 
están detectando precios para la 
cebada que a duras penas supe
ran las 21 pesetas, como en el 
caso de los principales mercados 
de Castilla y León y, además con 
una orientación que hace temer 
nuevos descensos.

Ante esta situación el Centro 
de Organizaciones de la Explota
ción Familiar (CODEF), quiere 
llamar la atención a los peque
ños productores. ,que son los 
más indefensos ante estas situa
ciones, para que no pierdan la 
calma. Una buena parte de la 
caída de los precios está motiva

da por movimientos especulati
vos de los grandes intermedia
rios que, aunque no tengan ga- 
íantizados los suministros que 
necesitan, presionan el mercado 
a la baja aprovechando la situa
ción-sicológica que se crea entre 
los agricultores familiares, ago
biados por problemas económi
cos y sin lugares donde almace
nar el producto.

CODEF quiere recordar las po
sibilidades de almacenamiento 
abiertas por la oferta del MAPA 
de alquilar su red de silos a las 
organizaciones y agricultores 
que lo deseen y de las posibili
dades de financiar la paraliza
ción de stocks que existen. En 
este sentido recomienda a todos 
los titulares de pequeñas explo
taciones que mantengan el con
tacto con sus organizaciones pa
ra orientarse sobre estas posibi
lidades y poner freno así a todos 
estos movimientos especulati
vos con los que se quiere, otro 
año más, conseguir ganancias 
fáciles a costa de comprar barato 
al agricultor para después ven
der caro a los ganaderos.

Madrid Efe.

La Comunidad Europea ha 
concedido en lo que va de año 
2.500 millones de pesetas en 
ayudas al sector agroalimen
tario español con una inver
sión total de 13.520 millones 
de pesetas.

Estas ayudas, procedentes 
del Fondo Europeo de Orien
tación y Garantía Agrícola 
(FEOGA), corresponden a 100 
proyectos aprobados por la CE 
el pasado 30 de junio y que 
forman parte de los 6.200 mi
llones de pesetas a que ascen
dieron las ayudas recibidas por 
este sector durante 1988.

Castilla-La Mancha destaca 
en cuanto al reparto por comu
nidades autónomas, con 21 
proyectos aprobados, le sigue 
Andalucía con otros 14, la Co
munidad Valenciana con 12 
proyectos y Cataluña con 10 
proyectos, aunque según el vo
lumen de inversiones global el 
primer lugar lo ocupa Galicia 
con 2.165 millones de pesetas. 

SI VIVES DEL CAMPO

seguida de Cataluña y País Vas
co, donde los proyectos supe
randos 1.500 millones de pe
setas.

Estos 100 proyectos, se unen 
a Otra partida que se aprobará 
el próximo mes de diciembre, 
lo que supondrá según Fer
nando Méndez, una inversión 
total en el sector situada entre 
los 90.000 y los 120.000 millo
nes de pesetas a partir de las 
ayudas concedidas en 1988.

El mayor volumen de los 
proyectos corresponde a inver
siones en el sector de frutas y 
hortalizas frescas, con un total 
de 28 expedientes aprobados 
por la CE, que suponen una 
inversión próxima a 3.200 mi
llones de pesetas.

El sector vinícola suma otros 
27 proyectos de inversión con 
cerca de 2.000 millones de pe
setas en inversiones y 375 mi
llones de pesetas en ayudas, 
mientras que las carnes de va
cuno, ovino y porcino repre
sentan otros 18 proyectos.

Miedo a la verdad en el sindicalismo agrario
Madrid. Agencias.

De repente, parece como si 
el panorama sindical agrario a 
nivel nacional se hubiera con
vertido en una granja de aves
truces que pasaran los di as con 
la cabeza bajo tierra olvidán
dose de que fuera de su escon
drijo la vida sigue y de que la 
realidad, mal que les pese, es 
algo que se mueve, a dos o a 
cuatro patas, según los casos; 
pero que. al fin y al cabo, se 
mueve.

Siempre se ha dicho, sólo 
con una parte de razón, que el 
mundo rural, en general, y la 
agricultura como profesión, en 
particular, eran los sectores 
más conservadores de la socie
dad, los más inmovilistas, don
de cualquier intento de alterar 
las cosas, de buscar el progre
so, hacia rechinar los engrana
jes del sistema Y hemos sido 
muchos los hombres y mujeres 
del campo que, en una trayec
toria ya dilatada hemos traba
jado por intentar que eso deja

ra de ser así. Pero, en este ca
mino, nos hemos encontrado, 
de frente y por-las espaldas, 
con muchos enemigos acos
tumbrados a vivir del campo y 
disfrazados con todos los pela
jes: funcionarios, ingenieros, 
curas, políticos, y otro largo et
cétera Enemigos que nos han 
puesto zancadillas y, en algu
nos casos,, nos han metido en la 
cárcel

Sin embargo, tras esa larga 
pelea de años y años, estába
mos convencidos de que se 
había llegado a una situación 
en la que las reglas del juego, 
basadas en la democracia Y el 
mutuo respeto, estaban eláa^s. 
Creíamos que todos los que 
han quedado en la cancha de 
juego que hoy es el mundo 
sindical agrario eran defenso
res de esta noble profesión y 
trabajaban con los principios 
más elementales que recoge la 
Constitución del 78.

Y resulta que la tozuda reali
dad de los últimos rneses está 
empezando a demostramos que 

esto no es así.
Convencidos de que era ne

cesario poner en marcha un 
nuevo esquema de trabajo en 
el campo, defensor de princi
pios progresistas, pero más 
ágil más participativo, más 
realista y sobre todo, más preo
cupado por la agricultura fami
liar, iniciamos, algunas de las 
organizaciones más importan
tes de provincias con gran peso 
en la agricultura española un 
nuevo proyecto que ha termi
nado llamándose CODEF (Cen
tro de Organizaciones de la 
Explotación Familiar) y que es
tá en pleno proceso de consoli
dación; aunque en estos mo
mentos ya es más representa
tivo en muchas regiones y en 
determinados sectores que al
gunas de las“cinco hermanas”.

Con ello, parece ser, sin em
bargo, que molestamos a los 
grandes santones del agro na
cional muchos de los cuales 
siguen pensando que el campo 
es ese lugar donde se va a 
buscar la felicidad del fin de 
semana

ESTA ES TU CAJA
Aquí tienes todo el apoyo que necesitas. En la Cajade 

Ahorros de Avila. Créditos y asesoramiento para hacei 
más fácil tu labor.

Desde 1878, la Caja de Ahorros de Avila es 13 
institución que más sé preocupa por los hombres y 
mujeres del campo. Porque somos la Caja del CampO'

_CAJA D AHORROS D AVILA
Aquí y ahora más ventajas
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La Diputación de León destaca 
las actuaciones en empleo
y minería
León. Efe.___________________

El presidente de la Diputa
ción de León, Alberto Pérez 
Ruiz, destacó las actuaciones 
realizadas por la corporación 
que preside, en su primer año 
de gestión, en niateria de em
pleo y minería.

Pérez Ruiz presentó ayer 
un informe sobre la gestión 
del equipo de gobierno socia
lista de Diputación Provincial 
de León en su primer año de 
mandato.

Según Pérez Ruiz, las ac
tuaciones prioritarias de la Di

Las tormentas arrasan las 
cosechas en la provincia de 
Burgos

putación en este primer año se 
dirigieron a prestar mayor aten
ción a la política de empleo, 
generando diversas actuacio
nes que contribuyeron directa 
o indirectamente a paliar el 
problema, y a mejorar el me
dio minero.

Sobre la mejora del habitat 
minero, de especial importan
cia en la provincia por la ex
tensión de sus cuentas, Pérez 
Ruiz destacó las actuaciones 
de la Diputación en la lucha 
contra la silicosis, impulsando 
la creación de centros de asis
tencia sanitaria especializados 
en este problema.

En servicio el 
“scanner” del 
Hospital General 
Yagüe
Burgos. Efe.____________

El scanner del Hospital 
del INSALUD “General Ya
güe” de Burgos, aparato 
que permite realizar com
plejas exploraciones en pa
cientes, entró ayer en ser
vicio.

La instalación de este 
servicio ha supuesto una 
inversión de 80 millones de 
pesetas, según el INSA
LUD, que espera llegar a 
su utilización plena en oc
tubre.

El nuevo scanner supone 
un importante avance en el 
servicios asistencial de Bur
gos, ya que anteriormente 
los enfermos que necesita
ban este servicio tenían que 
desplazarse a Vitoria, Lo
groño o Pamplona.

La Junta subvenciona 
repetidores de TV
Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
ha concedido a las diputacio
nes de Avila, León y Zamora 
ayudas para la instalación de 
repetidores de Televisión Es
pañola.

Se oponen a la búsqueda de 
oro en León
Las Omañas (León). Efe.

Vecinos de las localidades 
leonesas de Mataluenga, Pe
dregal y Santiago, en la co
marca de Las Omañas, se 
oponen a que se sigan reali
zando en el valle trabajos de 
sondeo en busca de filones de 
oro.

Para la realización de los

Las ayudas, de cinco millo
nes de pesetas para cada una 
de las tres diputaciones, fue
ron solicitadas en la reunión 
del Consejo de Cooperación 
de la Comunidad Autónoma 
con las provincias de Castilla 
y León celebrada el pasado 20 
de julio. 

sondeos han sido expropiadas 
140 hectáreas que pertenecen 
a más de un centenar de veci
nos de estos municipios, dis
conformes con las prospec
ciones mineras en la zona.

Los afectados estiman que 
las tierras afectadas por las 
expropiaciones pueden ser re
cuperadas para la actividad 
agrícola.

Burgos. Efe.

Las tormentas de agua y 
granizo de los últimos días 
han arrasado las cosechas ce- 
realísticas de varias localida
des del norte y centro de la 
provincia de Burgos, con es
pecial gravedad en la comarca 
de Melgar de Fernamental.

Los pueblos de San Lloren
te de la Vega, Castrillo de 
Riopisuerga, Zarzosa de Rio- 
pisuerga, Rezmondo, Valtie
rra de Riopisuerga, Amaya y 
otras localidades situadas en 
esa zona han perdido entre un 

70 y un 80 por ciento de la 
cosecha.

Todavía no se ha efectuado 
una valoración de los daños 
por los servicios técnicos ofi
ciales, pero se estima que as
cienden a varias decenas de 
millones de pesetas, por lo 
que se va a solicitar la decla
ración de zona catastrófica.

Según medios de organiza
ciones agrarias, los agriculto
res de estos pueblos, poseedo
res de pequeñas explotacio
nes, no tienen ningún seguro 
que cubra esta clase de ries
gos.

No hay víctimas

Destruidas cinco casas por incendio en León
Santa Marina del Rey (León). 
Efe^

Cinco casas fueron destrui
das por un incendio, cuyas 
causas de momento se desco
nocen, que se declaró en la lo
calidad leonesa de Santa Ma
rina del Rey, en la ribera del 
Orbigo.

El incendio, que se produjo 
el miércoles, se inició en una 

de las casas situadas en la ca
lle de El Rincón y se propagó 
a las situadas en los alrededo
res, quedando destruidas las 
viviendas de Alfonso Sánchez 
Sánchez, Milagros García Vi- 
liamañan, Guillermo Mayo Sán
chez y Blas Martínez Fernán
dez, todos ellos vecinos de 
Santa Marina del Rey.

El siniestro no produjo des
gracias personales, pero, se

gún los afectados, las pérdi
das materiales son cuantiosas.

En los trabajos de extin
ción, que finalizaron anoche, 
colaboraron, junto al perso
nal del Parque de Bomberos 
de León, los servicios munici
pales contra incendios de As- 
torga y La Bañeza, el vecinda
rio y fuerzas de la Guardia 
Civil de Benavides de Orbigo.

Servicio URGENTE de 

PAQUETERIA 
YMENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

MODAS MEDITERRANEO

Centro Comercial “EL RECREO”
Liquidación fin de temporada 
todo a menos de 5.000 Ptas.

Avda. Portugal, 37. Teléfono 25rO4-35 
AVILA

MURALSANCHO

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotílle 
Piedralaves 
Cesavieia 
P®dro Bernarda

Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle

Arenal
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380037

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124 

387008
(91)8670092 

386070 
386403 
375009 
386285

20 CHALETS

DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

Próximamente
AREVALO

Y GARAGE

PUEBLOS ARQUITECTONICOS, S. A. - TFN0.: 22 60.20

Al pie de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entre las calles Encarnación, 
Castilla y Moradas.

Gracias al voto de 
calidad del alcalde

£1 Ayuntamiento 
de Palencia 
aprueba los 
presupuestos, 
con siete meses 
de retraso
Falencia. Efe.___________

El Ayuntamiento de Pa
lencia consiguió ayer apro
bar sus presupuestos para 
1988, que ascienden a 2.400 
millones de pesetas, des
pués de más de siete meses 
de iniciado el actual ejerci
cio presupuestario.

La aprobación se produ
jo en un pleno extraordi
nario, con los votos a fávor 
de AP, la abstención del 
CDS y la postura en con
tra del PSOE e IU, después 
de tres meses de fuertes 
discusiones.

Para hacer posible la apro
bación de los presupuestos 
fue necesaria la utilización 
del voto de calidad del al
calde, Antonio Encina, de 
AP, y la abstención del 
CDS.

El CDS puso como con
dición para no entorpecer 
la aprobación de los pre
supuestos que el capítulo 
de inversiones del proyecto 
inicial fuera minorado.en 
300 millones de pesetas.

El portavoz del CDS, 
Pedro Pablo Abad, mani
festó que su partido prefie
re “tene.r un mal presu
puesto a no tenerlo”.
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El secretario de empleo intervino en la Universidad de Santander

Espina niega que haya tensión entre los 
sindicatos y el Gobierno
Santander. Efe_______

El secretario general de Em
pleo y Relaciones Laborales del 
Ministerio de Trabajo y Seguri
dad Social, Alvaro Espina, negó 
ayer en la UIMP que exista un 
clima tenso entre los sindicatos 
y la Administración "sino un 
intercambio de opiniones y men
sajes".

CC.00, calificó a Espina de 
"desvergonzado” por la acusa
ción de éste a los sindicatos en el 
sentido de que estaban parali
zando la concertación, mientras 
que UGT acusó al Gobierno de 
defender intereses empresaria
les en las mesas de diálogo so
cial

Alvaro Espina, dijo que ha 
cambiado la actitud de la Admi
nistración que hasta ahora era de 
no replicar a las descalificacio
nes globales de algunos dirigen
tes sindicales, precisamente pa-

La CEE 
financia la mitad 
de los planes 
nacionales de 
bosques
Madrid. Lid.

La CE financiará el 50 por 
ciento de los planes naciona
les de bosques, al contar con 
una política de sustitución de 
cultivos tradicionales por los 
forestales.

La Comunidad Económica 
Europea es deficitaria en 
18.000 millones de ecus 
anuales, en pesetas unos 
250.000 millones, en madera 
y derivados, mientras que 
cuenta con importantes ex
cedentes agrícolas, por ello la 
CE cuenta con una política de 
sustitución de cultivos tradi
cionales por los forestales. 
Esta política se basa funda
mentalmente en la financia
ción al cincuenta por ciento 
de los planes nacionales pro
tectores de los bosques.

El presidente de la Diputación de Aragón^ en El Escorial

Gómez de las Roces: “Los partidos 
regionalistas deben federarse”
San Lorenzo de El Escorial Efe.

El presidente de la Diputación 
General de Aragón, Hipólito Gó
mez de las Roces, afirmó ayer 
que los partidos regionalistas 
deben federarse o colaborar con 
partidos de ámbito estatal para 
participar en la vida política na
cional

Gómez de las Roces, miembro 
del Partido Regionalista Arago
nés (PAR) pronunció una confe
rencia sobre el “regionalismo en 
la España democrática” dentro 
del ciclo "Liberalismo y Socia
lismo” de los cursos de verano de 
la Universidad Complutense que 
se celebran en San Lorenzo de El 
Escorial

El jefe del Ejecutivo regional 
aragonés advirtió que los parti
dos regionalistas tienen su fun
ción primaria dentro de su co
munidad autónoma, pero que no 
obstante no pueden desenten

ra propiciar un clima de ma
yor diálogo.

Sin embargo, para Alvaro Espi
na, la experiencia ha demostra
do que la actitud del Gobierno 
no es entendida de forma positi
va por los interlocutores socia
les sino "como si la Administra
ción no tuviese razones que ava
lase su postura”.

"Esa actitud — agregó— no es 
razonable y hay que empezar a 
intercambiar los criterios y las 
razones y darlas a conocer a la 
opinión pública” y esto, según 
Espina, parece que ha crispado a 
algunos dirigentes sindicales.

Para Alvaro Espina, sus decla
raciones en el sentido de que no 
es progresista el que se pretenda 
obligar a todo trabajador que 
busque empleo a inscribirse en 
el INEM "no parece que sea 
insultar a nadie” como tampoco, 
“más bien conservador y reac

En un comunicado hecho público

CC.00. denuncia la 
precarización del empleo
Madrid Lid__________________

CC.00. denuncia el intenso 
proceso de precarización del 
mercado de trabajo confirmado 
con los datos de la encuesta de 
población activa recientemente 
publicados por el Instituto Na
cional de Estadística (INE), se
gún un comunicado hecho pú
blico por este sindicato.
para comisiones "el efecto de 
sustitución de empleo fijo por 
precario en período de creci
miento económico, es el núcleo 
central de la política económica 
del Gobierno”. Así, en el trans
curso del año, afirma el comuni
cado, se han destruido más de 
200.000 empleos fijos. Los con
tratos indefinidos han pasado de 
ser el 84 por ciehto del total de 
los contratos registrados por la 
encuesta de población activa 
(EPA) en el segundo trimestre de 
1987, al77,5 en el mismo período 

derse de los intereses globales de 
España y Europa, por lo que 
apuntó la fórmula de la Federa
ción de Partidos para cumplir ese 
objetivo.

Gómez de las Roces subrayó 
que los partidos regionalistas 
"son una realidad creciente y es
tán cóntribuyendo decisivamen
te al desarrollo de la democracia 
porque es indudable que consti
tuyen un factor de movilización 
social y de participación políti
ca".

Agregó el presidente del Go
bierno aragonés que en los par
tidos de corte regionalista o au
tonomista no es la clase social el 
elemento definidor "a diferencia 
de lo que sucede ordinariamente 
en los partidos poUticos de ám
bito estatal”.

Para Gómez de las Roces "la 
definición de los partidos regio
nalistas responde a las aspira

cionario” hacer de medio país 
una España subsidiada por el 
mero hecho de inscribirse en las 
oficinas de empleo.

Propugnó ün debatí más abier
to que podría producirse en las 
mesas y que consistirían en que 
al término de las reuniones en
traran los medios de informa
ción y allí se suscitaran todo tipo 
de cuestiones.

Agregó que es absolutainente 
impensable y poco constructiva 
la descalificación de los sindica
tos de que "el Gobierno está 
vendido a la CEOE” porque en la 
reforma del INEM se plantee la 
necesidad de que los agentes de 
empleo visiten las empresas para 
conocer cuales son sus necesi
dades de fuerza de trabajo y 
porque el diálogo fluido con las 
empresas "es el instrumento 
fundamental para colocar a la 
gente”.

de' este año.
Los efectos sobre los trabaja

dores, según CC.00. son la pre
carización salarial, la inseguri
dad jurídica permanente, la des
protección económica frente al 
desempleo, y la imposibilidad 
de garantizar el cumplimiento de 
los niveles mínimos de condi
ciones de trabajo.

Comisiones entiende que la 
utilización masiva de los contra
tos precarios generan un efecto 
de rotación continúa de los tra
bajadores entre el empleo y el 
paro, imposibilitando los proce
sos de cualificación a través del 
trabajo. Esta precarización, pro
sigue la nota, genera un proceso 
de desprotección ecnómica 
frente al paro, al impedir por la 
corta duración de los contratos, 
la acumulación de cotizaciones 
para generar derecho a presta
ciones por desempleo.

ciones básicas de la comunidad 
social asentada en el correspon
diente territorio ante la impe
riosa necesidad de concurrencia 
en la defensa de intereses que, 
siendo comunes al colectivo hu
mano del territorio, encuentran 
el respaldo de un mayor número 
de adhesiones”.

Por este motivo, según Gómez 
de las Roces "procuramos la con
vergencia social y no la confron
tación En sitios como Aragón 
que significa electoralmente po
co para los partidos de ámbito 
estatal, la necesidad de un parti
do regionalista es evidente”, 
puntualizó.

La estructura autonómica que 
se desprende de la Constitución 
según Gómez de las Roces, se 
complementa mal con la estruc
tura "rigurosamente centralista 
que asumen con frecuencia los 
partidos de ámbito estatal".

LA BOLSA
Información facilitada por la

R^ CAJA D AHORROS D AVILA

£1 mercado se oxigena
Madrid Lid

El relevo ha sido tomado a la perfección en la última jornada 
bursátil de la plaza madrileña El ligero cansancio registrado el 
miércoles por los grupos industriales se ha suplido en esta 
jornada gracias a la buena actuación de compañí as eléctricas y 
entidades bancarias. La sesión comenzó con un larde de fuerzas 
en los primeros corros, para luego ir cediendo empuje a 
medida que pasaban los minutos. El despertar del sector eléctrico,
con unos aceptables volúmenes negociados a diario 
intentar consolidarse en este mes de escasa actividad.

parece

INDICES: Azucarera... 1.215 1.203
Koipe............ —

Madrid; 298,24 (-4-0,97). Tabacalera .. 1.079 1.055
Barcelona 133,35 (-4-0,55). Uniasa.......... 790 790
Bilbao: 387,76 (-1-2,39).

Construcción:Valencia 271,44 (-4-0,94).
Cubiertas. .. . 725 730

BOLSA DE MADRID Dragados... . 454 456
Focsa............ — —

Acciones: Anter. Ayer Comercia

Electricidad: Finanzauto. 755 755

Cantábrico.
Transportes y comunicaciones

228 226 199,50Hidrola ........ 95 96,50 Telefónica.. . 201
Sevillana.... 109.50 110,75 Iberpistas .. . 118 118

Iberduero ... 131,75 134 Seguros:
Fenosa.......... 88 88,75

1,570Mapfre.......... 1.570
Mineras, Metal, Básicas: Fénix............ — —

Felguera .... 520 520 Bancos:
Hornos........ 82 83 Castilla........ 6.259 6.259
N. Montaña 110 107 Bilbao.......... 1.090 1.100

Cementos: Central.......... 1.100 1.100

Asland..........
Lemona........
Valen Cem

1.125

2.400

1.136

2.375

Banesto........
Hispano........
Popular........
Santander. ..

1.059
835

1.815
916

1.069
850

1.830
900

Uralita.......... 635 645,25 Exterior........ 450 450
Químicas: BNP.............. — —

Cepsa............
Cros..............

507
540

512
545

Fomento .... 425 425
Herrero........
Bankinter ...

1.560
1.175

1.560
1.175

Río Tinto. .. . 456 455 Valencia ... . 345 330
Petromed.. . . — — Zaragozano. 834 829

Metal Mecánica Atlántico... . 334 339
1.100Vizcaya........ 1.090

M. Ibérica...
Citroen........

316
1.605

308
1.625 Inmobiliarias:

Tudor............ 425 423 Encinar........ 835 840
Amper.......... 883 887 I. Metro........ 975 975
Auxiliar........ 705 710 Urbis............ 513,50 520
Pasa.............. 738 740 Vallehermoso. 675 690
Santa Ana... — — Vacesa.......... 975 975

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera ... . 350 355 Cartisa.......... — 1.085
Sarrio............ 455 460 Popularinsa. — ■—
Aguila.......... 399 406 Bansaliber.. . — 904

Por parte del grupo popular

Presentado recurso de 
inconstitucionalidad contra la 
ley de TV privada
Madrid Lid.

El grupo parlamentario po
pular presentó ayer recurso de 
inconstitucionalidad contra la 
ley de la televisión privada, con 
la firma de cincuenta diputa
dos y senadores. El recurso, 
que no supone la suspensión 
de la aplicación de la ley, some
te como cuestión básica a la 
consideración del Tribunal 
Constitucional, si la libertad de 
expresión, reconocida como 
un derecho fundamental en el 
artículo 20 de la Constitución, 
puede ser una actividad cuya 
titularidad asuma en monopo-

lio el Estado.
El portavoz adjunto del 

po popular en el CongreS’ 
Luis Ramallo, y el comisiona 
y responsable final de la elaC 
ración del recurso, F®“®”n 
Trillo Figueroa, manifesta’'^^ 
en rueda de prensa Q^e 
esta ley el Estado "sustrae a 
sociedad una actividad que 
be ser privada libre y P*’^^ jj 
contradice el artículo 20 %j 
Constitución y, por ello, t 
la ley es inconstituciona 
cuanto que el Estado no P^® 
asumir la titularidad de la 
privada”. ___
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Ei Gobierno no le ha informado sobre el tema

Ojeda: El campo de tiro de 
Anchuras no está concebido 
como campo de la OTAN
San Lorenzo del Escorial. Efe.

El embajador de España ante 
la OTAN, Jaime de Ojeda, afirmó 
ayer que “no es cierto” que el 
polígono de tiro que se instalará 
enAnchuras "esté concebido co
mo un campo de la OTAN”, y que 
el Gobierno no le ha dado infor
mación alguna sobre esta cues
tión.

Ojeda participó junto al ex 
ministro de Asuntos Exteriores 
Fernando Morán, y el embajador 
de España en Washington, Ju
lián Santamaría, en una confe
rencia de prensa conjunta en el 
marco de los cursos que la Uni
versidad Complutense realiza en 
San Lorenzo de El Escorial.

El embajador ante la OTAN 
señaló que el campo de tiro de 
Anchuras ha sido proyectado co
mo centro de entrenamiento pa
ra las Fuerzas Armadas españo

Ante organismos del Estado y Magistratura

Los policías del “caso Nani” 

protestan por su situación en
la cárcel
Madrid. Efe.

Los tres policías encarcela
dos en relación con la desapa
rición de "El Nani” ha comen
zado a escribir cartas a diver
sos organismos del Estado y la 
'’'agistratura, que enviarán dia- 
riamente, para protestar por su 
situación penitenciaria, infor
maron a Efe sus abogados de
fensores.

Los agentes, uno de los cua- 
ss está en huelga de hambre 
esde el pasado martes, consi
stan "discriminatorio e in- 

eonsütucional” su traslado a la 
Ptisión de Logroño desde la de 
uadalajara, efectuado ante- 

Vet, dijeron sus abogados.

Los tres funcionarios han 
enviado cartas a la dirección 
prierai de Instituciones Peni- 
stteiarias, al Defensor del Pue

a los datos de la EPA__________________

^C.00.: Mala situación del

•ricrcado de trabajo

ta última encues- 
PQ’^lación activa (EPA), 

?® P^’^^i^^ de 200.000 
^ñn CQ , “i°s en lo que va de 
'''tensn ^^ CC-00., confirman “el 

^te víp P’^Q^®^® de precarización 
mercado

difundido

el n/®f^'^idos han pasado de 
i^ Conty P°^ ciento del total de 
i registrados por la 
s '587. jj segundo trimestre de 

Poz" ciento en el 
i úiniestre de este año.

.,’^•00 - 
’^ri de ®?^^® que la sustitu- 
P '° ^*j ° por precario, 

de crecimiento 
r PoHr ^^ riúcleo central 
¡ tea económica desa

las “que tienen que estar entre
nadas”, pero no negó que pudie
ra ser utilizado, en alguna oca
sión, por los alumnos de la Es
cuela de Pilotos de la Alianza 
Atlántica en el caso de que se 
instale ésta en España.

Fernando Morán, que coinci
dió con Ojeda en la necesidad de 
la existencia de un campo de 
tiro, se mostró sin embargo sor
prendido por la cercanía del po
lígono de Anchuras con la zona 
de Cabañeros, donde en un prin
cipio del Ministerio de Defensa 
tenía previsto instalarlo.

Tras señalar que sería hacer 
“demagogia” pronunciarse sobre 
esta cuestión, ya que reconoció 
que no posee datos precisos. 
Moran puntualizó que hay paí
ses con mayor potencial militar 
que tienen campos de tiro más 
reducidos.

blo y al presidente de la sec
ción cuarta de la Audiencia 
Provincial, donde se celebró el 
juicio sobre el “caso Nani”.

En las misivas piden que se 
les aplique el artículo 56 del 
reglamento penitenciario, por 
el que se tiene en cuenta el 
“arraigo familiar” para destinar 
a los internos a los distintos 
centros penitenciarios españo
les, señalaron sus defensores.

El comisario Francisco Ja
vier Fernández Alvarez y Tos 
inspectores Victoriano Gutié
rrez Lobo y Francisco Aguilar 
fueron conducidos anteayer 
por la Guardia Civil hasta la 
prisión riojana, donde estuvie
ron desde julio de 1986, en que 
se dictó auto de prisión contra 
ellos, hasta el pasado 13 de 
abril, comienzo del juicio so
bre “El Nani”.

rrollada por el Gobierno y “sus 
efectos sobre los trabajadores 
son la inseguridad jurídica, la 
desprotección económica frente 
al desempleo y la imposibilidad 
de garantizar los niveles míni
mos d-e condiciones de trabajo.

El sindicato indica que “esta 
ruptura entre el sistema de con
tratación y el de protección del 
desempleo, es la que lleva al 
sindicato a reclamar la modifi
cación de la ley de protección al 
desempleo, con carácter perma
nente, y no coyuntural como 
pretende el gobierno”.

Una modificación que para 
CC.OO. ha de estar “necesaria
mente complementada con una 
racionalización que controle y 
limite la excesiva tipología de 
contratos y el uso indiscrimina
do de los mismos”.

Se desconoce el número de hectáreas afectadas

Controlados los incendios forestales en 
la provincia de Tarragona
Barcelona. Efe.

Los siete incendios que se 
declararon anteayer en sendas 
zonas de la provincia de Tarra
gona se encuentran totalmente 
controlados por los servicios de 
extinción, informaron a Efe fuen
tes del Gobierno Civil de Tarra
gona.

El foco que resulta más difícil 
de sofocar corresponde al que se 
originó anteanoche en el muni
cipio de Pratdip debido a las 
dificultades de acceso a la zona 
por parte de los efectivos de los 
bomberos de la Generalitat

Los restantes incendios, tam
bién controlados, corresponden 
a la zona de bosque denominada 
“Mas Enric” y a los municipios 
de Montroig del Camp, la zona de 
Vilaseca, Salou y La Pineda, y las 
cercanías de las localidades de

El Defensor del 
Pueblo no 
admite las quejas 
de Myriam 
de la Sierra
Madrid. Efe.

El Defensor del Pueblo no 
puede admitir a trámite que
jas contra personas o entida
des privadas, dice un comu
nicado emitido ayer por esta 
institución y relacionado con 
la petición de Myriam de la 
Sierra para que interviniera 
“en defensa de su honor”.

Myriam de la Sierra presen
tó el pasado día dos un escri
to en la oficina del Defensor 
del Pueblo en el que solicita
ba su amparo ante la indefen
sión en que se encontraba a 
causa de los “reiterados ata
ques de determinadas publi
caciones” en relación con las 
muertes de sus padres, los 
marqueses de Urquijo, y que 
ella considera que vulneran 
su derecho al honor y a la 
intimidad personal.

Prades, Arboli y Vilanova d’Es- 
cornalbou.

Se desconoce por el momento 
el número de hectáreas afecta
das por estos siniestros, cuya 
extinción se vio dificultada por 
el fuerte viento reinante en la 
zona.

Según informaron a Efe fuen
tes del Gobierno Civil de Tarra
gona, las cerca de 4.000 personas 
que fueron desalojadas de la 
zona de Montroig y “Miami Pla
ya” pudieron regresar a sus vi
viendas excepto unas setenta que 
pernoctaron en te dependencias 
de la Universidad Laboral de 
Tarragona y en diversas instala
ciones de la Cruz Roja.

Por otra parte dos de los ocho 
incendios forestales que en la 
tarde de anteayer se iniciaron en 
la Comunidad Valenciana conti-

Críticas a la ley socialista

Ramallo: £1 Gobierno no quiere 
canales de televisión privada
Madrid. Efe.

El portavoz adjunto de Alianza 
Popular en el Congreso, Luis 
Ramallo, se mostró hoy conven
cido de que el gobierno socialis
ta no tiene interés en que fun
cionen en España los canales de 
televisión privada antes de las 
próximas elecciones generales.

Ramallo y el comisionado del 
grupo Popular Federico Trillo in
formaron en rueda de prensa de 
la presentación hoy mismo ante 
el Tribunal Constitucional de un 
recurso contra la globalidad de 
Ley de la Televisión Privada, a la 
que el diputado aliancista no 
dudó en calificar de “reacciona
ria”.

Para el portavoz adjunto de AP 
en el Congreso la Ley de Televi
sión Privada és “un esperpento 
que no va a servir para nada, 
quizás únicamente —dijo— pa
ra que el Tribunal Constitucional 

nuaron ayer, mientras los otros 
seis han sido ya dominados o 
controlados, según fuentes de 
leona.

Los ocho fuegos se registraron 
en las provincias de Valencia y 
Alicante, advirtiéndose otros de 
menor alcance en Castellón.

No se han registrado daños 
personales, salvo una ligera le
sión de un agente forestal en la 
localidad valenciana de Picasent, 
y las pérdidas materiales no son 
consideradas de gran magnitud.

Ayer continuaba el siniestro 
que se produjo en el paraje co
nocido como “Cueva del Aguila”, 
en Picasent (Valencia), que al
canzó también el término de 
Llombay, con un frente de casi 
dos kilómeros de longitud.

Trabajan en la extinción más 
de 100 hombres, 4 aviones, un 
hidroavión y 7 coches bomba. 

asuma de una vez sus responsa
bilidades y diga hasta dónde 
llega el artículo 20 de la Consti
tución”.

Federico Trillo explicó, por su 
parte, los fundamentos básicos 
del recurso interpuesto, que ha 
sido firmadqpor cincuenta dipu
tados del grupo popular, y señaló 
que toda la 'Ley es inconstitucio
nal porque “contradice el artícu
lo 20 de la Constitución”, que es 
el que hace referencia a la liber
tad de expresión.

El recurso de AP se basa en la 
consideración de que es incons
titucional el principio del que 
parte la Ley que entiende la 
televisión como un servicip pú
blico esencial, cuya titularidad 
corresponde al Estado.

De esta manera, el Estado, en 
opinión de AP, sustrae a la socie
dad una actividad que debe se
guir siendo privada y plural”, 
indicó Trillo.
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FUTBOL Si se cumplen una serie de trámites ______

El Diamante C.F., equipo que milita en Regional Preferente, 
podría jugar la próxima temporada en el Polideportivo Territorial de 
Avila si el director general de Juventud y Deporte de la Junta, Vicente 
Orden Vigara, le acepta y la Federación Española homologa el

El Diamante podría jugar esta temporada en 
el Polideportivo Territorial
Avila. Carlos Hernández. campo situado en el interior de las pistas de atletismo. A esta 

conclusión se llegó después de la reunión mantenida en la mañana de 
ayer entre los representantes del Diamante y el delegado territorial de 
la Junta en Avila, Femando Jarque. En esta reunión también estuvo 
presente el alcalde de Avila, Antonio Encinar, que acompañó a 
Julian Sánchez, presidente del Diamante, y Nacho Sánchez, entre
nador de este equipo.

Las soluciones que Fernan
do Jarque ofreció al Diamante 
están basadas en la posible 
utilización de alguno de los 
terrenos de que dispone la De
legación Territorial en el Poli- 
deportivo.

La primera opción consiste 
en remodelar el actual campo 
de tierra que tiene la instala
ción de la Juntay añadirle unas 
gradas. El coste de estas obras 
correría a cargo de la Delega
ción Tenitorial de la Junta y 
del Ayuntamiento, que se haría 
cargo de la colocación de los 
graderíos.

La segunda opción presen
tada a Julián Sánchez está ba
sada en la utilización del cam
po de hierba situado en el 
interior de las pistas de atle
tismo. siempre y cuando sea 
homologada por la Federación 
Española de Fútbol para la prác
tica de este deporte. Además se 
necesitaría el permiso de la 
Dirección General de Juventud 
y Deportes de la Junta de Cas
tilla y León. Ambas condicio
nes, según Fernando Jarque, 
tienen el inconveniente de no 
poder ser llevadas a efecto has
ta después del mes de agosto, 
debido a que casi todos los 
cargos que deberían aprobar
ías se encuentran de vacacio
nes. No obstante, aseguró que 
haría todo lo posible para que 
la aprobación de la Junta estu
viese lista el mes de septiembre.
CONTENTO POR LA 
AYUDA

Julián Sánchez, presidente 
del Diamante, se encuentra 
contento por la ayuda que la

Fernando Jarque.

Delegación Territorial se ha 
ofrecido a prestarle, sin embar
go no ve viable la primera posi
bilidad porque, según sus pro
pias palabras, “es difícil que el 
campo de tierra llegue a reunir 
las mínimas condiciones para 
poder jugar en él”.

La segunda solución que le 
han ofrecido sí que le parece 
viable, pero tiene el inconve
niente de tener que ser apro
bada por la Federación Espa
ñola de Fútbol y por la Junta de 
Castilla y León, lo que, por 
estar en agosto, llevará bastan
te tiempo e impedirá al Diar 
mante iniciar la temporada en 
dicho campo.

ILMO. SEÑOR

D. VICENTE CODON SANTOS 
(CORONEL DE CABALLERIA)

FALLECIO EN SALAMANCA EL D1A 31 DE JULIO DE 1988 
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

D.E.P.

Sus hijos Ana María, María Dolores y Vicente Codón Blanco; hijos politicos 
Tomás Barbero Herrero, Tomás Rebollo Jabonero y María del Pilar San 
Román Aguado; nietos y demás familia.

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente como fuera su deseo comunican que las 
misas que se celebren los días 8, 9 y 10 a las 8 de la tarde en la parroquia de San Juan, serán 
aplicadas por su eterno descanso.

£1 Diamante puede volver a jugar en el Polideportivo Territorial.
Archivo MAYORAL

Ante esta dificultad, Antonio 
Encinar, alcalde de Avila, que' 
en todo momento ha estado 
apoyando a Julián Sánchez en 
las gestiones que éste está rea
lizando, se ha ofrecido a conse
guir los permisos necesarios 
para que el Diamante pueda 
utilizar el campo de la Escuela 
de Policía los primeros parti
dos de liga.

Esta posibilidad no desagra
da al presidente del Diamante, 
siempre y cuando tenga garan
tizado un campo en el que 
jugcir después de estos prime
ros partidos. La razón que nos 
manifiesta es obvia: “el campo 
de la Escuela de Policía es 

privado, por lo tanto no se 
podría llevar un control de ta- 
quillaje, de entrada de socios, 
etc... cuestión que impediría a 
mi equipo contar con unos 
ingresos que le son necesa
rios”.

De todas formas Julián Sán
chez no se muestra demasiado 
optimista y lo que sí tiene segu
ro es que su equipo no va a 
contar con un campo fijo para 
iniciar la temporada.

Ante todos estos aconteci
mientos, jugadores, técnicos y 
directivos del Diamante tendrán 
una reunión mañana en la que 
estudiarán la situación para 
decidir el camino a seguir.

CAZA

La media veda 
se abre el 
día 14 de agosto
Avila. Redacción.

El período hábil de la raedii 
veda se abrirá en Castilla y León 
el 14 de agosto, según el acuerdo 
adoptado por la Dirección Gene
ral de Montes, una vez conocida 
la opinión del Consejo de Caza 
Esta decisión fue tomadaenel 
transcurso de una reunión enla 
que se establecieron las condi
ciones por las que ha de regirse 
esta actividad cinegética yse 
fijaron también otras fechas de 
apertura posteriores al 14 de 
agosto para algunas provincias! 
zonas de la región.

Con esta medida queda com 
pletada la regulación de todas 
las actividades cinegéticas ya 
que recientemente la Consejería 
de Agricultura, Ganadería y Mor
tes fijó las fechas y períodosde 
la caza mayor y menor en Castilla 
y León.

Las especies a las que afectala 
media veda son codorniz, tórtir 
la, paloma torcaz, urraca, grajilla 
corneja y cuervo y las fechas 
hábiles y tenenos hábiles es 
cada provincia son los siguientes 

En Avila: del 14 al 21 de 
agosto (ambos inclusive), 25y3 
de agosto y 1, 4, 8, 11.15.17,11 
22. 24 y 25 de septiembre.

En Burgos: En la zona nom 
del 28 de agosto al 18 de'ey 
tiembre (ambos inclusive).

En la zona sur. del 21 df 
agosto al 11 de septiembre (ait 
bos inclusive).

Se considéra zonas norteys® 
a las situadas encima y debajii 
respectivamente, de la linea t 
zada por las carreteras Nz 
(Sagunto-Burgos), N-120(Bui^ 
Villanueva de Argano) y 
(Villanueva de Argano a 
de Pisuerga, por Villadiego).

En León: Se mantiene la® 
hasta que se inicie la tempo® 
hábil de la caza menor en J 
zonas de la provincia situa 
Norte y Oeste. .

Para el resto de la P’^®'™. 
son fechas hábiles todos losj 
ves, sábados y domingos 
prendidos entre el 21 
el 18 de septiembre, ambo 
elusive.

En Palencia: En la zonan 
te, del 4 al 11 de septiernW 
días 17,18,24 y 25 de scptiJJ 

En la zona sur, de 
agosto al 4 de sepüembr ( ^^^ 
inclusive) y los días 10, 
18 de septiembre. , j 

En Salamanca: Los 
25 y 28 de agosto Y 
'«¡ovia: 
te. del 21 al 31 de agosto 
inclusive) y los días L y jj 
10. 11. 15.17 y

En la zona Sur. del i ^ 
agosto (ambos inclusa . 
días 3. 4. 10. 11- '

De, 2.
11 de septiembre, atoo 
ve. en toda la provind - ^ 

En Valladolid: 0^4 
de agosto, ambos inicio 2518 
días 4. 8. 11, 15, 18. ' 
septiembre. ^^ 

En Zamora: Pod^J j^jjií 
los jueves, domingos yj n 
comprendidos entre 
agosto y 11 de sep gpH 
bos inclusive) excep 
Reservas Nacionales 
la zona cuyo P^^^^cjiail'*® 
mita a contmuacion. 
donde se procede a 
de la media veda, s ‘ 
cazar en terrenos de ■
cola* ■
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El Real Avila juega contra el Pontevedra el día 19

£1 Real Avila no ha decidido las vías para 
financiar el mantenimiento del “Adolfo Suárez”
Avila. Redacción.

El Real Avila no tiene concretadas aún las vías de fínanciación 
necesarias para el mantenimiento del “Adolfo Suárez”, según mani
fiesta Emiliano Arévalo, presidente de dicho club. El convenio de 
colaboración, aprobado en la mañana de ayer, entre el Real Avila y la 
corporación municipal establece la cesión, por tiempo indefínido, del 
campo municipal “Adolfo Suárez”, que pasará a ser explotado por el 
club abulense.

F U T B 0 L |

El mantenimiento del campo 
le ha venido costando a la cor
poración municipal alrededor 
de 5 millones de pesetas anua
les, de los cuales uno era sufra
gado por los ingresos que depa
raba la publicidad estática. Que
dan, por tanto, cuatro millones a 
los que tendrá que hacer frente 
el Real Avila tras el convenio 
aprobado ayer.

Para hacer frente a estos gas
tos, que son fijos, Emiliano Aré
valo no tiene nada concretado 
ya que, según manifiesta, “no 
podemos entablar ningún tipo 
de conversación con entidades, 
sean de la índole que sean, 
hasta que no tengamos los po
deres firmados sobre la cesión 
del campo”.

No obstante, se espera poder 
conseguir el dinero a través de 
los ingresos por publicidad, la 
cual tendrá que aumentarse de 
las taquillas que se saquen de 
los partidos y, sobre todo, me
diante una serie de subvencio
nes, que aún tienen que gestio
narse.

TORNEO DE VERANO

El Tomeo de Verano lo jugará 
el Real Avila contra el Pontevedra 
el viernes, día 19 de agosto, a las 

nueve de la noche, según nos 
informó ayer el presidente de la 
entidad abulense, Emiliano Aré
valo. El Real Avila había mante
nido conversaciones con el 
Sporting de Gijón para que fue
ra este equipo el que viniera a 
nuestra capital, pero el conjun
to asturiano tenía todas las fe
chas comprometidas por lo que 
no se pudo llegar a un acuerdo.

CONVENIO

PRIMERA El Ayuntamien
to de Avila, cede el uso y utiliza
ción del Estadio Municipal, Adol
fo Suárez, de esta Capital, al 
Club de Fútbol Real Avila, para 
la práctica de dicho deporte.

SEGUNDA—El Club de 
Fútbol se obliga a conservar en 
perfecto estado las instalacio
nes que en este, Convenio se 
determinan así como a entregar 
a este Ayuntamiento, para su dis
tribución entre los alumnos de 
los colegios de enseñanza de 
E.G.B. de esta Capital, 200 entra
das infantiles de general, para 
cada partido de fútbol que or
ganice la Entidad.

TERCERA—El Club de Fút
bol se obliga a impartir cursos 
teóricos y prácticos, coloquios, 
etc., gratuitos, con sus técrúcos.

Emiliano Arévalo dice que no empezarán conversaciones con ninguna em
presa hasta que tengan los poderes de cesión mayoral

jugadores, etc., en todos los Co
legios de Enseñanza de la Capi
tal, para la iniciación y práctica 
del deporte.

CUARTA—Queda excluido

en este Convenio el uso, utiliza
ción y conservación del veló
dromo y dependencias ubica
das en los bajos de la Tribuna 
General, así como de las depen- 
dendencias que actualmente uti

liza la Federación Provincial de 
Ciclismo.

QUINTA—El Excmo. Ayun
tamiento se reserva el derecho a 
utilizar el Estadio para la cele
bración de los áctos que estime 
oportunos.

SEXTA.—la duración del 
presente Convenio será por tiem
po ilimitado, siempre que ei 
Real Avila C.F. cumpla los si
guientes requisitos:

a— Participar en Competicio
nes Oficiales de la Real Federa
ción Española de Fútbol.

b.—Que ostente la máxima 
categoría de todos los equipós 
que participen en competicio
nes oficiales en la Ciudad.

SEPTIMA—Por el presen
te Convenio queda implícita
mente el Real Avila C.F. autori
zado a la explotación de los 
recursos del Estadio, como son; 
bares, publicidad estática y me
gafonía, siempre que no exista 
en vigor ningún contrato, conve
nio, etc., de adjudicación de los 
citados servicios y mientras este 
convenio de colaboración esté 
en vigor.

OCTAVA—El presente Con
venio será objeto de revisión 
cada cuatro años, si las condi
ciones que concurren al mo
mento de la suscripción del 
mismo variasen sustancialmen
te, a petición de una de las 
partes.

NOVENA.—Urra vez cons
tituido el Patronato Municipal 
de Deportes, el Ayuntamiento 
escuchará la opinión de éste en 
materias del presente Convenio 
y la tendrá en consideración en 
la primera revisión a efectuar 
respecto del mismo.

DECIMA.—El incumpli
miento, total o parcial, de las 
estipulaciones establecidas en 
este Convenio, dará lugar a la 
rescisión del mismo, o por co
mún acuerdo de ambas partes 
previa denuncia de una de ellas 
con tres meses de antelación.

^CICLISMO |

Echávarri desea dejar el Reynolds 
y ser relevado por Únzúe

Avila. J. R.
!gg;plona. Efe.

José Miguel Echavarri, director 
bonico del equipo ciclista Rey- 
oWs, mostró su deseo de aban- 

'’onar el puesto de máximo res
ponsable del conjunto navarro y 
Propuso a Eusebio Unzúe, como 
instituto suyo.

Echavarri, en una entrevista a 
®no de Navarra, expresó su 

jnsancio por llevar tanto tiempo 
Qu '^^^^ ^®^ Reynolds y precisó 
b ''penado la decisión “de 

^ai^biaT’, aunque consi- 
Pipp ^^^ ^® 5^’'á difícil porque el 

^osnao es su gran pasión.
dijo técnico del Reynolds 
3ño '^° ^^® ^® vivido este 
es h °'^°^' ^‘^J^cnente lo sé yo, y 
lenp^'^^ ^® cambiar un poco, 
dife ^^ concepto del ciclismo 

^®^ ^^® ®c lleva ahora, 
''ece^ ^ publicidad te hace, a 

cosas que hacen 
P^’^c deportiva”.

''olds afirmó que el Rey- 
lofma ^^ ocupado siempre de 
de j- ^^n cantera de ciclistas y 

y precisó que por 
1^0 Ün^ - fomento de que Euse- 
'’dade ^ ^°^^ ®^®® responsabi- 
^Pc ef ^'^^ conoce bien. Creo 
henie" ^'^^'Po merece tenerle al 

'° Que ^j^^^^ Echavarri comen- 
'^ndem ■• ^ Unzúe forman un 
'Pssw ^^ ^' ^^® ^’® éxitos son 

^°^° 1° compartimos”.
^ Pan ^^® “sería egoísta por 

dejar todo si con mi

José Miguel Echávarri.

decisión puedo perjudicar a otras 
personas, porque eso es lo que 
nunca he querido, ni quiero ha
cer”.

El director técnico del Rey
nolds señaló que no ha decidido 
todavía qué le gustaría hacer tras 
su retirada del equipo, aunque 
comentó que no le importaría 
dirigir a los juveniles. “Si dejas 
marchar a ciertos corredores lue
go se te pasa la factura, —agre
gó—, y en estos momentos, co
rredores para el Tour hay muy 
poquitos en España”.

Camarillo gana la segunda 
etapa de la Vuelta a Burgos

Angel Camarillo del Teka se 
impuso al sprint en la segunda 
etapa de la Vuelta Internacional 
a Burgos en un grupo de cuaren
ta corredores que llegó delante 
de varios “grupetos” en los que 
se había fraccionado el pelotón, 
como consecuencia de los aba
nicos formados tras la subida a 
la Mazorra. Marino Lejarreta, 
del Caja Rural continúa de líder 
al entrar en el primer grupo. 
Juan Carlos Arribas estuvo du
rante toda la carrera en el grupo 
de quince corredores por delan
te hasta que a cinco kilómetros 
de la meta, fueron absorbidos. 
Arribas y Jesús Rodríguez “Pája
ro”, del Helios-C.R, entraron en 
el primer grupo, mientras que 
Jesús Hernández Ubeda perdió 
algunos minutos respecto a 
ellos.

La etapa de ayer de 181 kiló
metros comenzó de forma tran
quila para a diez kilómetros del 
comienzo del puerto de Bocos, 
demarraba el Helios C.R, Mora- 
tinos. y se llevará tras de 
sí a quince corredores entre los 
que estaban al abulense Arri
bas. Mauri (5.° en la general) y 
Villanueva (4.° en la general), 
entre otros.

El grupo se lo tomó con tran
quilidad y los fugados lograron 
una ventaja de hasta cinco mi
nutos en Ías inmediaciones de 
las Mazorras los Caja Rural co

menzaron a tirar para dar caza a 
los fugados, rompiendo el pa
quete en el ascenso a este puerto.

A cinco kilómetros de meta el 
grupo que venía tirando desde 
atrás contacta con los fugados 
con los que llega al final de la 
etapa que se resuelve en un 
sprint largo a favor de Camarillo.

ETAPA DE HOY

La contra-reloj por equipos 
que se disputa esta tarde en el 
segundo sector será decisoria 
de cara a la clasificación general 
final. Las bonificaciones de me
dio minuto entre los puestos 
conseguidos harán que muchos 
corredores, buenos escaladores, 
pero con mal equipo, pierdan 
toda opción a ganar la ronda 
abulense. Jesús Rodríguez “Pá
jaro”, nos comenta que él puede 
ser uno de los perjudicados con 
esta fórmula.

CLASIFICACION 
GENERAL

1. Lejarreta (Caja Rural), 9:33:43.
2. Recio (Kelme), 9:33:45.
3. Mauri (Reynolds), 9:33:46.
4. J. Gorospe (Reynolds), 9:33:47.
5. Van Hooydonch (S. Con- 

fex), m.t
6. Villanueva (Kas), m.t
7. Antequera (BH), mt.
8. Indurain (Reynolds), 9:33:48.
9. Cubino (BH), 9:33:50.
10. Jagt (S. Confex), 9:33:51.

ATLETISMO

Tres marchadores 
preparan la 
Olimpiada de Seúl 
en Avila
Avila. Redacción.

Los marchadores Manuel Al
calde, Ricardo Pueyo y Andrés 
Marín, que representarán a Es
paña en las Olimpiadas de Seúl, se 
encuentran concentrados en el 
Hotel Cuatro Postes de nuestra 
capital con vistas a ultimar su 
preparación de cara a este im
portantísimo evento deportivo.

Una vez más. la ciudad de Avila 
ha sido elegida por los deportistas 
españoles, que buscan en su alti
tud y clima las condiciones nece
sarias para adquirir la resistencia 
suficiente que les permita afron
tar con garantías los compromi
sos que les esperan.

Acompañados por sus entre
nadores, Francisco Aguila y Ra
fael Sánchez, los marchadores 
preparan las pruebas de 20 Km en 
la que participa Manuel Alcalde, 
y 50 Km., en la que intervendrá 
Ricardo Pueyo y Andrés Marín.

Estos dos últimos abandona
rán Avila el próximo domingo 
para completar su preparación en 
Badalona, el primero de ellos’, y 
para competir en el campeonato 
de España, el sábado día 6, el 
segundo.

Manuel Alcalde, por el contra
rio, seguirá preparándose en Avila 
hasta unos días antes de marchar 
para Seúl.
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PELOTA 1

El Club Frontenis “El Tiemblo”, 
un ejemplo a seguir
El Tiemblo. Francisco Gutié
rrez Barcala

Nos llamó la atención la ce
lebración de un torneo trian
gular entre las selecciones de 
Castilla y León, Castilla La 
Mancha y Madrid en el frontón 
El Tinte de la localidad de El 
Tiemblo. Al presenciar aque
llos encuentros tuvimos la 
oportunidad de comentar la 
iniciativa la organización y el 
móntaie que había corrido a 
cargo del Club Frontenis de El 
Tiemblo. Quisimos saber más 
cosas sobre este Club y busca
mos y preguntamos a su presi
dente. Hipólito Bautista Jimé
nez.

— Hipólito, ¿Cómo marcha el 
Club?

— Bueno, estamos práctica
mente despegando. Tras una 
primera etapa de creación y 
■formación ahora estamos em
pezando a cosechar y a ver los 
primeros resultados.

—¿Cuándo se creó el Club?
— Se creó hace 2 años.
—¿Qué tipo de socios tiene?
—Cuenta con 42 socios que 

tienen unas edades que osci
lan entre los 16 y los 58 años.

—¿Cuáles fueron las metas e 
ideales que os motivó la crea
ción del Club?

— Fue una meta doble. Por 
un ladc satisfacer el gusanillo 
de quienes nos gusta la pelota 
y el deporte y, por otro, el poder 
crear una escuela de pelota, en 
la doble vertiente de mano y de 
raqueta, con el fin de formar a 
nuestros chavales, de iniciar
los, de encaminarlos, en este 
mundo de hoy, por el camino 
del deporte y, dentro de él, por 
la pelota

—¿Muchas dificultades
— Bueno, pues te diría que 

no. Encontramos un apoyo de
cidido en el Ayuntamiento y 
mucho entusiasmo entre los 
socios y eso nos llevó a salvar 
con agilidad las pequeñas zan
cadillas que toda creación de 
este tipo lleva consigo. Se hi
cieron los estatutos, se creó la

Piedralaves. Miguel Angel 
Izquierdo.

Rompehuesos consiguió im
ponerse a la Huerta por 3-2 en el 
partido que les enfrentó el pasa
do sábado a las 20 horas, en el 
Campeonato de Fútbol Sala de 
Piedralaves. Por parte del equipo 
de Rompehuesos jugaron Curro, 
Angel, Javi, Pablo, Joaquín Ro
berto, Antonio, Fernando, Den
ver y José María Por parte de la 
Huerta jugaron David, Ricardo, 
José María Nacho, César, Anto
nio, Forero, Jorge, Roberto y 
Zule.

Rompehuesos dominando el 
encuentro y consiguió muy pron
to su primer gol por mediación 
de Pablo, que batía a David en su 
salida La Huerta no encontraba 
la situación en el campo, pero, 
tras la entrada de Zule, La Huerta 
empezó a jugar bien y no tardó 
en empatar el partido. Poco duró 
la alegría al La Huerta pues, a los 
pocos minutos, Rompehuesos 
volvía a marcar y conseguía mar
charse a los vestuarios con un 2- 
1 a su favor.

El segundo período comenzó 
muy igualado, pero Zule, que 
ayer otra vez demostró que es el 
motor de La Huerta, conseguía el 
segundo tanto de su equipo que 
servía para empatar el partido 

Junta Directiva se formaliza
ron todos los requisitos y aquí 
estamos funcionando...

LA JUNTA DIRECTIVA

—¿Cuáles han sido los pri
meros pasos de este funciona
miento?

— Bueno, entre nuestras ac
tuaciones me acuerdo ahora 
como más importantes el Gran 
Torneo por eliminatoria de las 
Fiestas de San Antonio con 
participación de pelotaris de 
Valdemorillo, San Martín de 
Valdeiglesias, Cebreros, El 
Tiemblo y la Urbanización En
cinar del Alberche, que fue 
precisamente el vencedor. Tam
bién recuerdo el 4.° Torneo del 
Ayuntamiento, sistema de liga 
con 12 parejas inscritas, que 
comienza ahora en la segunda 
semana de agosto para coinci
dir las finales con las fiestas de 
septiembre. Las competiciones 
internas del Club, etc...

—¿cómo quedó constituida 
la Junta Directiva del Club? 
preguntamos a uno de los so
cios.

—Bueno pues tenemos el 
Presidente que es Hipólito, co
mo secretario tenemos a Fran
cisco, otro Francisco — del Pe
so— es el tesorero y luego 
tenemos tres vocales: Natalio, 
José María y Urbano.

—¿Volvemos al presidente, 
Hipólito, qué destacarías del 
Club?

— La hermandad y la cama
radería que se observa entre 
todos nosotros y las amistades 
y los buenos ratos que nos 
pasamos a costa del frontón.

—¿Y qué pedirías?
— Pediría, aunque para eso 

supongo que está nuestro 
Ayuntamiento, apoyo y ayuda 
tanto a la Junta como a las 
Instituciones provinciales para 
mejorar y ampliar nuestras iAs- 
talaciones. Y en el orden depor
tivo quiero agradecer a la Fede
ración, tanto abulense como 
Territorial, el apoyo y la ayuda 
prestada y, sobre todo, a núes- 

FUTBOL-SALA Campeonato de Verano de Piedralaves

Rompehuesos y Mainz, continúan invictos

La Huerta empató con el Rompehuesos tras esta jugada. Miguel angel

momentáneamente El partido estuvo 
en todo momento igualado, pero 
Rompehuesos daba más sensa
ción de equipo. Cuando todo 
parecía indicar que el partido 
finalizaría en empate, pero un 
penalty a favor de Rompehuesos, 
a pocos minutos del final, hacía

Tomas Martín con los jugadores y jueces del último campeonato organiza
do en El Tiemblo. c. barcala

El alcalde de El Tiemblo entregando el premio a Juanito, uno de los parti
cipantes en el último torneo tembleño. G. barcala

tro Ayuntamiento por las facili
dades que nos presta, que es
peramos y deseamos poder se
guir contando con ellas.

Y así, con ilusión, ganas, 
moviéndose de un lado para 
otro, organizando, haciendo 
que todo esté a punto, que 

que estos marcasen su tercer gol 
que los daría la victoria Con esta 
victoria Rompehuesos continúa 
encabezando la clasificación del 
grupo B, con 8 puntos y cuatro 
partidos.

Con anterioridad a este en
cuentro se disputó el partido 

nada falte a los deportistas y 
que todos gocen con este de
porte, dejamos a Hipólito que 
es un poco el alma de este 
naciente Club de Frontenis El 
Tiemblo, que há iniciado su 
andadura con buen pié en 
nuestra Región

Zorros- Disco Dinamo, que fina
lizó con un resultado que podía
mos calificar de sorpresa ven
ciendo los segundos por 4 a 2 y 
situándose así con muchas posi
bilidades para ocupar una de las 
cuatro plazas del grupo B que 
pasan a cuartos de final

FUTBOL

La comisión 
mixta Liga-AFE, 
al borde de la 
ruptura
Madrid. Efe

La comisión mixta Liga de 
Fútbol Profesional (LFI^-Aso 
ciación de Futbolistas (AFE), leie 
nida para tratar las deudas reel} 
madas por los jugadores a los 
clubes, no llegó a conclusiónni 
acuerdo alguno y, tras nueve 
horas de debate infructuosa 
quedó suspendida “sine die",

Cuando todo hacía pensar que 
no iba a haber problema alguno, 
ya que todos los clubes, implica 
dos (Betis, At Madrid, Cádiz 
Murcia, Sestao Cartagena, H» 
eules y Granada, por un montan 
te total de cerca de 200 millones 
de pesetas) habían depositado 
en la LFP los talones o avalesque 
garantizaban el pago; el asunto 
del Atlético de Madrid enconó 
las posturas e impidió, incluso 
que se abordaran los otros casos 
pendientes.

La Liga, que estuvo represen 
tada por los presidentes del Befe 
y Celta y por sus ejecutivos Jesús 
Samper y Tony Fidalgo, se negóa 
dar los avales del Atlético de Mo 
drid a la AFE hasta tanto en 
cuanto no se conozca la résolu 
ción final de Magistratura sobe 
las demandas presentadas p» 
club y jugadores.

Los representantes de la AFE 
(Iriarte, Movilla, Lecumberri Bu 
rreguero y Sanz) consideraron la 
postura de la LFP como “dilstu 
ria y susceptible de sentar mi 
mal precedente” y propusierou 
cómo caso excepcional gatanU 
zar el pago al Atlético de MaW 
en el caso de que el magistradolt 
diera la razón, pero siempre f 
cuando el pago a los jugador^ 
se hiciera efectivo ya misw

Jesús Samper, secretario gf 
neral de la LFP, telefoneo ® 
veces a lo largo de la reuní® 
Jesús Gil y éste se negó 
redondo a que se facilitasen 
avales a la AFE, entendiendoj* 
él habí a satisfecho tollas las coi 
diciones exigidas pero quen 
podía actuar hasta que irob . 
zara el procedimiento judici 
curso. __

LA MAYOR GOLEADA j
Por otra parte. La Huert ¿ 

este fin de semana ha dispu J 
dos encuentros, el vient®® ^^ 
guió la mayor goleada de * ^^ 
va de campeonato 26-0. m u 
po de los Bárbaros y oito jj 
jugadores. Forero, con 
marcar 18 goles Q^eje 
cado al frente de la clasi ^^ j^ 
de máximo goleador, 
sugue Arturo Bermejo, ,^5
con 15 goles, 9 de los e: o^,^
conseguía ante los Cub 
el pasado sábado. df

Las clasificaciones ^
cuentran de la sigoief ^^

Grupo A; Mainz, 8 
llas, 8: Ay Bendito, 6; Ja y 
Cubatas Boys, 2: La 
Equipo A, 0. oj 8

Grupo B: Rompebue ^_ ¡. 
puntos; Disco ¿p#
Huerta, 5: Zorros, 3: Arau 
3: Equipo A, 1: Bárbaros. ^^^^

Desde el pasado ittb^^jí 
putan partidos en las t^ ,jj|if 
Alevine Infantil La t^at®^ jgqiiF 
vínesta compuesta por 
pos: Bravestar "1^1010'^ 
Club JJ y Apache. La c ^j^. 
Infantil está formada P Igpuí 
Club JJ, Bravestar. No 
J.R Vikingos y Chicos- ^eJ

La asistencia de pub ^^ 
aumento ya que, a P^’^. fueA®^ 
ra, los partidos serano
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES ENSEÑANZA
-Alquilo piso vacío, C.C. y A.C., 
4 habitaciones, piscina y teléfo
no. Telf. 22 03 71.

informe ca
ingles

— En Aldeavieja (Avila), junto Vi
llacastín y a 90 Km Madrid, ven
do 9.400 m2, próximo alcantari
llado y acometida luz. Estudiaría 
ofertas. Madrid. 7 63 54 96.

— Se vende Papelería-Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

VIERNES, 5 SABADO, 6

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

COCHES VENTA
-Vendo coche Volvo. Teléfono 
21 35 69.

audiovisual 
contabilidad 
informática

— Se vende local totalmente ter
minado. Zona Santa Ana Teléfo
no 22 97 61.

8.00: BUENOS DIAS.
13,00: LOS OSOS BERENS-

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje

(Detrás Clínica Santa Teresa) 
Teléfono 22 22 33

•laza delà victoria'll-^’ 
213734

— Vendo local Multi-tienda. es
quina calle, 275 m2. Razón San 
Pedro Bautista, 5. Telf. 22 17 04.

TAIN.
13,30: 3 POR 4.
Programa concurso.
14,30: INFORMATIVO

RRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: EL EQUIPO A.
“Cowboy George”.

TE-

PERDIDAS
CHALET

EN LAS HERVENCIAS

16,25: UN VERANO TAL CUAL 
18,00: AVANCE TELEDIARIO

FORD GRANADA 2.8 Familiar.
FORD FIESTA "S” 1.300
FORD ESCORD GHIA 1.600.
FORD FIESTA S 1.1.
RENAULT 18 FAMILIAR 5 V.
RENAULT 4 L ECONOMICO.
RENAULT 11 G.T.C. AÑO 85.
SEAT RITMO - 65.

— Se ha extraviado un choto 
limosín negro por la zona Parral 
Vista de Herreros y Solana si 
alguien sabe algo avisar al telé
fono (918) 24 04 56.

Por el precio de un piso en 
comunidad, le vendemos cha
let 4 dormitorios, 2 baños, 
salón- comedor y parcela

FACILIDADES - BAJO INTERES

San Pedro Bautista 5

18,05: 
GICA.

19,30: 
SALUD.

20,00:

LA LINTERNA MA-

DICCIONARIO DE LA

MASH.

PISOS VENTA
— Venta de viviendas, POIVIAR. 
San Juan de la Cruz, 20-3.‘’-3. Te
léfono 22 50 35. H

SEAT 127 CL
SEAT 124-1430
SEAT 124-1600
MERCEDES 250

— Se vende piso, 130 m2. Zona 
Mercado Chico. Telf. 21 38 59. B 

1

MODERNO.
5 V. 
COUPE.

MERCEDES 230 "S” AÑO 66.
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P.

REVISADOS Y 
CON GARANTIA
AUTOMOVILES

tapia
Alquiler de coches 

y furgonetas 
sin conductor

^/Segovia núm. 24 
Teléfono 222233

REMANDAS
<161 avæ P’^ofesor Aerodinámica 

Teléfono 25 15 36/37.

2 plazas de 
7â ° coin{)r<i. Zona
"<Q p£ ?^^ortío. Paseo D. Car-

Razón, escri-
**ila. ^® Correos, 8. de 

•deferencia Garaje.

OFERTAS |

WíSr'^- ^^^o^ta para aten-
*» T.it™®". de semana no- 

'®.*efono 22 42 78.

TRABAJO

EN 
AVILA 
NUEVOS 
SISTEMAS

EN 
GESTION 
INMOBILIA
RIA

— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 10 09. De 12 
a 2.

— Empresa de limpiezas necesi
ta personal femenino. Teléfono 
21 39 37. De 4 a 7.

— Necesito interna o externa pa
ra atender niños. Llamar de 9 a 
11 noche. Telf. 22 68 77.

— Se necesita empleada de ho
gar para Madrid, matrimonio y 
niña Llamar de 10 a 11. Teléfo
no 22 93 79.

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, ajSar- 
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

TRASPASOS
— Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en ’ 
Avda Portugal Tlfs. 21 37*89 y 
25 14 19.

VARIOS

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

VENTAS
—Báscula —PUENTE— marca 
Pibernat, fuerza 30.000 kilos. Di
mensiones 8x3 metros. OCA
SION. Telf. (91) 227 12 79 - (91) 
898 03 34.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

Es un consejo de la CAMPANA DE PROTECCION OCULAR. 
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

Ojos llorosos? irritados?... 
pueden ser síntomas 
de un problema visual.
¡CUIDALOS!____

“Eh. oye, mírame”. Los nor
coreanos avanzan hacia la po
sición en que se encuentra el 
4077 y el alto mando ordena 
que todas las enfermeras sean 
evacuadas: el coronel Potter 
pide al personal de tropa que 
ayude en su trabajo alos médi
cos. Intérpretes: Alan Alda, Mi
ke Farrell, Barry Morgan, Lo- 

1 retta Swit; Kellye Nakahara Di- 
1 rección: Susan Oliver.
„ 20,30: TELEDIARIO 2.

21,00: EL TIEMPO.
21,15: CARA A CARA 

L 22725: VIERNES CINE.
0,05: TELEDIARIOS.
0,25: TELEDEPORTE.

0,40: MCMILLAN Y ESPOSA.
“No va más”. Intérpretes: 

Rock Husson, Susan Saint Ja
mes.

2,15: LARGOMETRAJE
“Un espejo para Cristina”.
3,45: DOCUMENTOS TV. (R).
‘E1 arca de Durrell”.
4,35: ARETHA FRANKLIN
5,25: DOCUMENTAL
7,05: LARGOMETRAJE
“María Estuardo”.
9,05: A TOPE (R).
10,00: DICCIONARIO DE LA 

SALUD (R).
“ Hernias”.

. 10,30: EL MAGO DE OZ
10,55: 48 HORAS.
11,00: LA BOLA DE CRISTAL.
13,15: LOTERIA.
13,30: LA OTRA MIRADA
14,30: 48 HORAS.
15,30: EL TIEMPO.
15,35: ISIDORO.
“El reposo del guerrero”.
16,05: PRIMERA SESION.
“La batalla del mar del Ja

pón”.
18,10: LAS AVENTURAS DE 

TEDDY RUXPIN.
18,35: SECRETOLS Y MISTE-

RIOS.
19,05:
19,35: 

GELES.

NUMERO 1.
LA LEY DE LOS AN-

SEGUNDA CADENA
20,30: 48 HORAS.

‘Radioccidend 
Españota

la radio de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA'

21 -26 -40 
21-27-62 
21-27-93

12,30: TELE EUROPA
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO!.
15,30: EN EL HIMALATA 

CON HILLARY.
16,30: CINE ESPAÑOL.
Ciclo José Luis Ozores. “La 

1 vida en un bloc”.
18,05: CORTOMETRAJE ES

PAÑOL.
j “Melenesia, otro planeta ha- 
j hitado: el lago Kutubu”. En las 
\ orillas del lago Kutubu. uno de

los últimos parajes de Papúa-
| Nueva

18,30: ¿QUÉ PINTAMOS 
AQUI?

| "El sueño”. El hombre que 
j sueña se convierte en artista y 

la locura en su salida
19,00: CAPITOLIO.

’ .19,30: FASES.
20,30: EL MUNDO.
2RÓb: EL MIRADOR
21,15: SUPLEMENTOS 4.

1 "Campo y mar”.
21,50: CONCIERTO.
23,30: CERCA DE LAS ES

TRELLAS.

Crucigramas

1
2
3
4
5 
6
7. 
8'

9
10

11

CRUCIGRAMA NUMERO 13

1234 5 6 7 8 9 10 11

S

21,05:
22,20:
23,20: 

DER

INFORME SEMANAL 
SABADO NOCHE. 
FANNY Y ALEXAN-

“Los demonios”.
0,55: 48 HORAS.

' 1.00: FILMOTECA TV. 
“Hamlet”.
3,30: MUSICA GOLFA.
4.30: EL FUGITIVO. 
“Justicia”.
5,25: LARGOMETRAJE 
“Jaque mate al siciliano”.
6,50: DOCUMENTAL
7,30: LARGOMETRAJE 
“La chica del Gobierno”.

SEGUNDA CADENA

11,30: PIRAGÜISMO.
13,30: OBJETIVO 92.
Encuentro internacional ju

nior masculino de baloncesto 
entre las selecciones de Espa
ña y RFA.

15,00:
22,00:
22,30:
23,20: 
0,20: 

MUSICA.

ESTADIO 2.
OLIMPICOS.
EL PAJARO ESPINO.
AYER
DIALOGOS CON LA

Sergio Barcelos,

YAYO

HORIZONTALES.—1: Escala, gradación de colores. Dícese de 
algunas frutas muy gustosas.—2: Emprendes con audacia. Agrie
te, casque.—3: Migajas. Plural moneda mejicana.—4: Planta aroi
dea. En ese lugar. Copla de las Islas Canarias.—5: Nota musical. 
Símbolo del protoactinio.—6: Perdurar, permanecer.—7: Voz que. 
repetida, expresa la risa. Lengua lemosín.—8: Siglas de cierto 
organismo internacional, Nombre de letra. Nombre de mujer—9; 
Astrágalos. Baldosas.—10: Plural, terminación que se agrega a 
algunos números. Rabino.—11: Niño. Mamíferos de los úrsidos.

VERTICALES.—1: Chucho. Siglas de la Organización del Tra
tado del Atlántico Norte.—2: Empuñar. Sitio cerrado y cubierto. 
-3: Hechiceros. Vestidura que cubre desde los hombros hasta 
la cintura.—4: Empuñadura. Rastro que deja la caza. Socarre.— 
5: Siglas de ciertas sociedades mercantiles. Existe.—6: Mamífero 
carnicero útil para la caza de los conejos.—7: Letra del alfabeto 
griego. Artículo.—8: Hable en público. Provecho. Metal noble.— 
9. ^specie de acacia. Emparejas.—10 Bulbos comestibles y que 
también se emplean como condimento. Planta crucifera._ 11: Le
sionada. Ciudad italiana.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

I: Gol. 2; Ganas.—3: Mas. Gal. 4: Sel. Gozar.—5: Galo
pa. Gil. 6: Elena. Frago. 7: Sin. Fieros. -8: Rajan. Ser.—9:

. Sos. Ros. 10: Bozal.—11: Noé.
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ARCHIVORoberto Garcinuño y su entrenador estuvieron en Formia durante 12 días.
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DE SAN PEDRO.

Viernes, 5 de agosto de 1988
Dedicación de la Basílica de Santa María. Nuestra Señoril 

de Africa, patrona de Ceuta. Ss. Sixto II p.; Afra, Hilaria, 
Digna, Emigdio, Eusignio.

El sol -sale a las 7,16 y se pone a las 21,25.
La luna sale a las 01,25 y se pone a las 16,2.
Luna Nueva el día 12 en Leo.

Moreno y Garcinuño satisfechos de la 
concentración de Atletismo en Italia! l,a solana José Manuel Serrano

Avila. J.J.E.

El atleta abulense del Club Puente Roma
nillos, Roberto Garcinuño, y su entrenador, 
Santiago Moreno, regresaron días pasados 
de la concentración en la que participaron en 
la ciudad italiana de Formia, en donde per-

La concentración tuvo lu
gar en el Centro de Alto 
Rendimiento de Atletismo 
de Formia, donde también 
se encontraban destacados 
atletas italianos, entre los 
que hay que destacar a los 
velocistas Francesco Pavoiii 
y Pietro Mennea, este últi
mo actual recordman mun
dial de los 200 metros, con 
19”72.

Santiago Moreno nos co
menta en qué consistió su 
estancia en tierras italianas; 
“La concentración tuvo tres 
aspectos; el primero fue el 
técnico, que consistió en una 
serie de conferencias, pelícu
las de vídeo, test físicos y en
trenamientos, aunque como 
Roberto Garcinuño ha aca
bado la temporada apenas 
ha entrenado. El segundo 
fue el aspecto médico, que 
consistió en una serie de 
pruebas y análisis de sangre

manecieron doce días con todos los gastos
pagados a cargo de la empresa española Nu- i^l IruJC yU Co
trexpa. Esta empresa organizó dos competí- __ secretario de Estado de Hacienda, José Borrel, ha di 
ciones para cadetes, una en Segovia y otra en p “ A Fenaña se le ha quedado pequeño el traje y 1« Cataluña, y los vencedores de dichas pruebas ®están a punto Íe reventar^Te asiste toda H
eran invitados a esta concentración. Junto a . . Pnrnue este nais nuestro exige, al día de hoy, una mejor
los dos abulenses también viajaron 13 atletas, ^ JrXaTse*^^^^^^^^^^ funcionen adecuad;
12 entrenadores, 2 jueces , 3 d.reet.vos. ^e^ L. Hacienda ha crecido, en estos *

mos años, a un ritmo como nunca lo hizo en épocas 
si los españoles pagamos más, lo justo es que pap 
nos atienda mejor y resuelva nuestros problemas de carrete

para ver el estado de los at
letas. Por último, estuvo la 
parte recreativa, que se com
puso de una serie de visitas 
culturales a ciudades y mo
numentos históricos”.

MUY POSITIVA

En general, Santiago y 
Roberto salieron satisfechos 
de esta experiencia; “Sí,^ha 
sido muy positiva, aunque 
hay algunas cosas que se 
pueden mejorar. Por ejem
plo, el aspecto técnico no es
taba muy bien planificado, 
ya que faltaba coordinación. 
También hay que tener en 
cuenta que las conferencias 
se daban en italiano y aun
que se podía entender, hu
biera sido mejor tener intér
pretes. También hubo algún 
problema con las visitas cul
turales, en principio se nos 
dijo que se nos iba a pagar el 

viaje a Roma y al final lo 
tuvimos que pagar los pro
pios atletas”. \

Sobre lo mejor y lo peor, 
Santiago señaló: “Lo peor 
fue el viaje, que hubo pro
blemas con los vuelos y se 
hizo muy pesado. Lo mejor 
fueron las instalaciones del 
centro, que eran fabulosas, y 
la convivencia que hubo en
tre los asistentes”.

Santiago, finalmente, des
tacó lo positivo de esta ini
ciativa: “Es una experiencia 
que se debe repetir todos los 
años, sobre todo como pre
mio a los jóvenes atletas que 
así tienen un aliciente más 
para entrenar y competir”.

Esta concentración finali
zó en Barcelona con una re
cepción por parte de Nu- 
trexpa; que agradeció y 
animó a los atletas y entre
nadores y entregó una serie 
de obsequios con sus pro
ductos.

sanidad, correos, etc.
ICE el secretario de Estado que no apreciamos lasmj 

ras que se han hecho y que se pagan mas pension J 
que hay más becas y más puestos escolares y q 

esto cuesta dinero. Pues claro que sí, pero también el b 
tiene muchos más recursos. El quid de la cuestión e 
hay que administrar bien y avanzar en lo social, para coi 
una sociedad más justa.

NICOLAS Redondo, que desde hace tiempo lleva su^.,^ 
sindical con el Gobierno del que forma parte ei ^^^ 
Borrel, dice que aquí hemos ido para atras, « 

más parados, menor poder adquisitivo de los salario^ j |^ 
cobertura de desempleo. Realidad ésta, se nosi
instancias oficiales. El esfuerzo recaudador del Ejecu ^ ^|] 
ha traducido en una mejor redistribución de la riqu ^^j, 
una mejora substancial de la infraestructura que esi P ^^.^ 
sita para poder afrontar el futuro sin que le «■«**®"’ gvjj 
Los españoles estamos a la altura de los países c“^®^ g^jjiio, 
zados, en cuanto a pagar impuestos se refiere, ^ « ^e 
tenemos que soportar unas deficiencias de ugs, Sis*
servicios públicos que en otros países tienen ya res j^ 
ha quedado pequeño el traje, lo suyo es que jgcuíí» 
tran nuestros dineros vayan encargando uno nuevo, 
a la edad y a las necesidades de este pueblo.

Concierto de música celta 
en El Tiemblo
Avila Antonio Piñuela

Hoy viernes tendrá lugar la 
actuación del grupo de rock- folk 
celta“Celtas cortos” en la locali
dad de El Tiemblo. El concierto 
comenzará a las 10,30 de la no
che en la Plaza de Toros de la 
citada localidad.

El grupo, integrado por 8 per
sonas, forma una cooperativa 
musical y está en fase de promo
ción — según declaró a El Diario - 
de Avila, Eduardo Pérez uno de j 
los componentes de esta banda . 
celta

Esta agrupación se dió a cono
cer en Avila con la actuación 
celebrada el pasado abril en la 
Plaza del Mercado Chico con mœ 
tivo del Día de la Autonomía

Aparte de los instrumentos 
propios de cualquier banda celta 
(mandolinas, flautas de pico y 
traversera) utiliza otros moder-

nos: violín, guitarras eléctricas, 
batería, etc.

Hasta el momento, han graba
do un LP compartido con otros 
grupos, como fruto de un con
curso de promoción celebrado 
en Villalar en.1987 y que fue 
coproducido por la Junta y RNE.

La Diputación acordó 
fírmar el convenio 
con RTVE
Avila Redacción

La Comisión de Gobierno de la

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

2.500.000 pesetas al número 61379. 
50.000 pesetas a la terminación 1379. 
5.000 pesetas a la terminación 379.
500 pesetas a la terminación 79.
100 pesetas a la terminación 9.

Diputación Provincial de Avila 
acordó ayer suscribir el conve
nio de mejora con TVE para la 
instalación de cuatro repetido
res en Gilbuena Mijares, Sotalbo 
y Riofrío, que permitan resolver 
las deficiencias que padecen 
estas zonas en su recepción.

La Comisión de Gobierno 
acordó también suscribir un 
convenio con el INEM para la 
realización de diversas obras, 
dando el visto bueno, asimismo, 
a varios dictámenes de las dis
tintas comisiones informativas.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A. 
TDSTADERO DE CAFE

Pol Ind. Las Hervencias. s/n.
3.® Fase-Parcela N? 1-22

Teléfonos 21 37 81 -21 27 14.

Cielos algo nubosos
Madrid. Efe.____________

Hoy se esperan cielos algo 
nubosos en el Cantábrico, 
alto Ebro, Pirineos, Balea
res, regiones de Valencia y 
Murcia y norte de Canarias. 
En las cordilleras del inte
rior de la Península podrá 
haber nubosidad de evolu
ción especialmente por la 
tarde. '

Las temperaturas subirán 
ligeramente excepto en las 
regiones valenciana y mur
ciana y Andalucía, donde no 
experimentarán cambios no
tables.

£1 día 6

Nuboso en el .gen 
y Pirineos, especially 
las laderas orientao^  ̂
Nubosidad de eyoly jjop- 
probable en los siste .^jg 
tañosos del interior^^^^ jy 
al N. de Canarias. 
boso o despejado en

TEMPERATjJ^VllA
EXTREMAS D*'

Máxima de ®y® ,'4/ 
Mínima de ay®*^^^^
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